

## **BAB III**

### **SAJIAN DATA DAN PEMBAHASAN**

#### **A. Sajian Data**

Pada bagian ini peneliti akan menyajikan data-data dan pembahasan mengenai persepsi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya terhadap film Bima X di RCTI. Adapun data-data dari penelitian ini diambil dari hasil wawancara dengan tujuh anak di SDN 4 Menteng Palangkaraya, dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana pendapat siswa tersebut mengenai film Bima X di RCTI. Siswa disini berlaku sebagai informan yang nantinya akan membantu penelitian di dalam mengolah data-data untuk mendapatkan hasil penelitian yang sesuai.

#### **B. Profil Informan**

Informan (narasumber) dalam penelitian ini adalah siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya. Penulis mengambil lima informan yang terdiri dari siswa sekolah dasar kelas 3, 4 dan 5. Data informan untuk penelitian ini adalah:

a. Muhammad Nafis Ramadhan

Biasa dipanggil Nafis, Nafis tinggal di kota cantik Palangkaraya tepatnya di jalan bangas permai 3 No. 611. Di sebuah kota yang kecil tetapi memiliki keindahan yang luar biasa yaitu kota cantik Palangkaraya Nafis tumbuh dengan besar di kota cantik dan tempat

tanggal lahir Nafis Palangkaraya, 18 Oktober 2006, sekarang Nafis duduk di bangku sekolah dasar kelas 5 SD di SDN 4 Menteng Palangkaraya di Jl. Husni Thamrin No. 19 Palangkaraya. Nafis setiap harinya menyukai kegiatannya sering menonton televisi kadang juga bermain bola di depan rumah, tetapi Nafis lebih sering menghabiskan waktunya di depan televisi karena di televisi lah banyak sekali hiburan dan film yang seru-seru bagi Nafis.

Televisi sudah seperti teman Nafis yang sangat akrab bagaimana tidak, di setiap waktu senggangnya Nafis sering duduk di sofa dan menekan tombol remot televisi lalu menyaksikan film kesukaan Nafis dan sehabis pulang sekolah Nafis juga selalu menonton televisi sambil makan masakan ibunya yang telah di buat kan sang ibu untuk Nafis yaitu makanan kesukaan Nafis ayam fread chicken. Nafis sekarang duduk di bangku sekolah dasar kelas 5 SD, sebaginya teman sebaya Nafis banyak yang suka sekali dengan film Bima X, sampai temannya ada yang membawa kaset DVD untuk tukaran kaset dengan teman yang membawa DVD juga ke sekolah.

Awalnya nafis suka film Bima X dari temannya sebayanya dan hampir setiap minggu ada film Bima X di RCTI Nafis pun sangat menikmati film tersebut tidak heran sehabis sepulang sekolah Nafis membeli DVD Bima X di toko kaset. Karna menurut Nafis jika menonton film terbut hanya tayang setiap hari minggu saja bagi Nafis kurang, maka dari itu Nafis membeli kaset DVD kesatria Bima Garuda

agar Nafis bisa terus menonton film tersebut sepanjang jam. Nafis akhirnya membeli sebuah action figura boneka dan topeng Bima X, agar Nafis menyaksikan film Bima X dan memakai topeng tersebut agar seperti sang kesatria Bima X.

b. Ahmad Gozali Akbar

Biasanya di panggil akbar di sekolahnya, Akbar lahir di kota cantik Palangkaraya, 17 Januari 2007, sekarang akbar menduduki bangku sekolah dasar kelas 4 SD di SDN 4 Menteng Palangkaraya Akbar gemar menonton sekali menonton televisi karna di dalam tayangan televisi banyak sekali hiburan yang dapat Akbar tonton dan bisa membuat Akbar tertawa terbahak-bahak jika sudah bertemu dengan televisi Akbar sering kali di rumah dan jarang untuk keluar rumah karna televisi adalah teman sejawat Akbar kalo di rumah. Akbar paling suka kalo setiap hari minggu menonton film Bima X di RCTI.

Akbar sangat menggilai film tersebut hingga muncul film Bima X persi 2 yaitu film Bima X yang dimana masih tetep ada Bima X di film tersebut yang membuat Akbar semakin tambah suka dan selalu menonton film Bima X di RCTI, jarak dari hari minggu ke senin sangat jauh yang dimana film Bima X tayang setiap hari minggu jam 8 pagi bagi Akbar sangat kurang sekali, maka dari itu akbar membeli kaset Bima X di toko kaset. Setiap sehabis sepulang sekolah akbar sering menonton dan menyaksikan film Bima X lewat DVD bila

Akbar sudah habis dengan episode ini Akbar akan membeli lagi kaset DVD yang baru untuk Akbar tonton setiap harinya. Bahkan Akbar memiliki mainan dan tas sekolah yang bergambar Bima X.

c. Muhammad Fauzi Ramadani

Pangilan sehari-hari Fauzi, Fauzi lahir di kota cantik Palangkaraya, 25 oktober 2006, Fauzi sekarang duduk di kelas 5 sekolah dasar di SDN 4 Menteng Palangkaraya Fauzi sangat gemar berolahraga terutama bermain bola. Di sekolah Fauzi sewaktu istirahat Fauzi suka sekali bermain bola bersama teman-teman sebayanya karna menurut Fauzi bermain bola itu mengasikkan dan seru sekali, saat bermain bola tubuh kita berkeringat dan menjadikan kita sehat. Tiba saat pulang sekolah Fauzi di jemput orang tuanya, selepas tiba di rumah Fauzi mengganti bajunya dan menonton televisi sambil makan siang dengan adik-adiknya.

Saat hari minggu tiba Fauzi suka sekali menonton film Bima X jam 8 pagi, Fauzi sangat antusias menonton film kesukaannya karna bagi Fauzi film Bima X sangat seru sekali di bandingkan dengan film yang lain yang terlalu banyak dramanya, berbeda sekali dengan film Bima X yang keren dan cool dan selalu membasmi kejahatan dan selalu menolong orang yang dalam masalah. Fauzi sangat suka sekali menonton film Bima X dan Fauzi akhirnya mempunyai DVD sebanyak 17 episode karna di SDN 4 Menteng tempat Fauzi bersekolah teman-temannya sering membawa mainan Bima X dan masih banyak lagi

*action figura* yang di bawa teman-teman Fauzi. Akhirnya fauzi juga tidak mau kalah ia membeli boneka Bima X, topengnya serta tas sekolah yang bergambar Bima X.

Fauzi memiliki alat berubah power stone merah yang di miliki sang pahlawan untuk melawan musuhnya. Fauzi sangat bangga sekali memiliki atribut Bima X yaitu boneka Bima X dan sering Fauzi bawa ke sekolah tetapi Fauzi tidak suka mainan Fauzi di pinjam teman sekelasnya, karna bisa akan rusak apabila teman-teman sekelasnya pinjam boneka Fauzi.

d. Samuel Boyen David Erang

Panggil saja namaku David, saya lahir di kota cantik Palangkaraya, 11 November 2008, sekarang David sudah memasuki kelas 3 sekolah dasar di SDN 4 Menteng Palangkaraya Jl. Husni Thamrin No. 19 Palangkaraya. David gemar bermain game perkalihan kadang main game sehabis sepulang sekolah. *Game* menurut David sangat seru sekali, apa lagi David mempunyai *Game* Bima X. Setiap harinya David luangkan untuk bermain game kalo jam istirahat di sekolah menurut David saat kita belajar di sekolah otak kita butuh hiburan yaitu dengan bermain game. Selain bermain game David juga sering menonton film Bima X, awalnya David mengetahui film terbut dari sebuah iklan di RCTI dan ternyata film tersebut keren banget alhasil David pun menyukai tokoh superhero Indonesia yaitu Bima X.

Sehabis pulang sekolah David menonton film tersebut lewat DVD

karna David sering membeli film Bima X di toko kaset di pinggir jalan, terkadang kalo filmnya sudah habis David akan membeli lagi film Bima X di toko kaset dan David memiliki DVD Bima X sebanyak 27 episode dan terkadang David juga menonton lewat youtube kalo ada kuotanya internetnya. Apa lagi David memiliki action figura Bima X dan Bima X yang membuat David semakin suka dengan film Bima X, menurut David film Bima X adalah film yang luar biasa hebat, bagaimana tidak film tersebut banyak adegan perkelahiannya, apa lagi kostum sang pahlawan sangat keren sekali lantas tidak heran banyak teman-teman David di sekolah yang suka dengan film Bima X di RCTI.

e. Ridwan Hapiz Maulana

Lahir di kota cantik Palangkaraya, 13 September 2007, Ridwan sekarang sudah duduk di kelas 4 sekolah dasar di SDN 4 Menteng Palangkaraya Jl. Husni Thamrin No. 19. Sejak lahir ridwan berada di kota cantik palangkaraya dan tinggal bersama keluarganya di kota cantik tersebut di Jl. Giobos No. 28, Ridwan gemar sekali menonton film di televisi karna bagi ridwan televisi sangat mengasikan banyak hiburan yang terkandung di dalam televisi dan tontonan favorit Ridwan adalah film Bima Satria Gauda di RCTI bagaimana tidak, Ridwan menyukai tokoh superhero Indonesia itu dari segi kostumnya sangat keren dan melambangkan Indonesia.

Sepulang sekolah ayah Ridwan yang pulang dari kantor langsung menjemput ridwan, menuju arah pulang Ridwan meminta ayahnya

untuk ke toko DVD terdekat karna di toko tersebut Ridwan ingin membeli kaset DVD Bima X, lalu ayah Ridwan sambil memegang kepala anaknya dan berkata baik lah nak kita akan pergi mencari kaset Bima X kesukaan kamu. Akhirnya Ridwan sampai ke toko di mana disana terdapat banyak kaset DVD berbagai versi dan banyak sekali episode-episode Bima X yang tentunya sangat rame, tanpa pikir panjang ridwan alngsung mengambil keset dan langsung bayar ke kasir. 1 kaset DVD Bima X berkisar 10 ribu sampai 15 ribu satu kaset.

Al hasil kaset DVD Bima X pun sudah di tangan Ridwan dan pulang menuju ke rumah. Sesampai di rumah, Ridwan langsung mengganti bajunya dan tidak lupa makan sambil menyaksikan film Bima X dari DVD yang Ridwan beli bersama ayah sepulang sekolah. Ridwan sudah banyak mengoleksi film Bima X sebanyak 20 episode lalu ada beberapa mainan, seperti topeng, action figura, poster dan pedang Bima X, bagi Ridwan sangat asik jika kita menonton film Bima X sambil mengenakan baju dan atribut Bima X seperti topeng dan pedang karna terlihat seperti nyata layaknya Bima X.

#### f. Rizky Rahmat Pasha

Biasa di panggil Rizky oleh teman-teman di kelasnya, Rizky lahir di kota cantik Palangkaraya pada tanggal 30 maret tahun 2007, Rizky sekarang sudah duduk di bangku sekolah dasar kelas 4 di SDN 4 Menteng di Jl. Husni Thamrin No. 19 Palangkaraya. Rizky menuju ke sekolah tidak di antar atau di jemput dengan orang tuanya melainkan

Rizky lebih mandi ia naik sepeda untuk menuju ke sekolahnya karna jarak rumah Rizky ke sekolah cukup dekat sekitar 7 menit untuk sampai ke sekolah. Rizky memiliki hobby yaitu gemar memodif sepedanya dengan hiasan seperti motor balap pelang dan stang sepeda Rizky berwarna merah dan di balut dengan body sepeda berwarna hitam agar seperti kaya di film Bima X, siapa sih anak-anak yang tidak tau film Bima X film yang sangat keren banget di kalangan anak-anak. Teman-teman di kelas Rizky sangat mengilai tokoh dalam film Bima X baginya film tersebut di samping keren juga memiliki keistimewaan dalam filmnya, bagaimana tidak Bima X adalah masket raider dari Indonesia berbeda sekali dengan kamen raider yang berasal dari negara Jepang.

Bima X tidak kalah keren dan mampu bersaing dengan krakter tokoh keren seperti di Jepang, dari segi kostumnya Bima X menglambangkan tokoh garuda Indonesia dari kostumnya serta topeng yang ia kenakan. Jadi pantas anak-anak termasuk Rizky suka dengan tokoh Bima X. Di kelas Rizky banyak teman sebayanya yang ke sekolah membawa action figura dan kaset Bima X, terkadang mereka sering bertukar kaset film episode Bima X termasuk Rizky. Sehabis sepulang sekolah rizky terkadang mampir ke toko keset yang dimana di sana banyak sekali film-film seru seperti Bima X terkadang juga Rizky ke toko mainan untuk membeli action figura Bima X dengan temannya, Rizky sangat suka sekali mengoleksi film dan action figura Bima X untuk di jadikan Rizky pajangan di kamarnya.



Setiap hari minggu tiba Rizky selalu bangun lebih pagi untuk menyaksikan film Bima X di RCTI yang tayang jam 8 pagi, dengan antusias dan semangat yang luar biasa Rizky sangat serius menyasikan film Bima X. Baginya film tersebut sangat seru sekali. Rizky juga memiliki DVD sebanyak 20 episode lalu memiliki action figura sang kesatria ada empat di kamarnya dan kemudian topengnya serta tas ransel yang bergambar tokoh superhero Indonesia yaitu Bima Satria Garuda.

g. Rivan Hidayat

Saya lahir di kota cantik Palangkaraya pada tanggal 26 November tahun 2007 dan sekarang Rivan duduk di bangku sekolah dasar kelas 4 di SDN 4 Menteng Palangkaraya Jl. Husni Thamrin No.19 Palangkaraya. Rivan tinggal di Jl. Yosyudarso No. 24 Palangkaraya. Hampir setiap pagi Rivan bangun pagi jam 06.00 dan langsung mandi dan makan., terkadang Rivan susah untuk dibangunkan oleh ibunya alhasil Rivan pun sering terlambat ke sekolah dan mengantk di saat jam pelajaran. Apabila jam istirahat datang rivan pun menjadi lebih semangat dalam bermain bersama teman-temannya di sekolah karna temannya ada yang membawa pistol dan pedang-pedangan ke sekolah. Terkadang Rivan dan teman-temannya suka berhayal dalam bermain pistol dan sering berkelahi bersama temannya tatapi tidak berkelahi beneran bersama temannya melainkan hanya bercanda bersama temannya, Rivan dan temannya sangat suka sekali tokoh Bima X,

awalnya Rivan mengetahui film Bima X dari iklan di televisi, ketika Rivan menonton film tersebut yang Rivan merasakan senang dan bahagia karena bisa menonton film kesukaanya di televisi.

Teman-teman sebaya di kelas juga sangat suka kepada tokoh Bima X dan tidak pernah absen dalam menonton film Bima X setiap minggunya di RCTI, mereka tau betul dan hapal saat sang pahlawan berubah dan saat pahlawan mengeluarkan jurus terakhirnya. Sehabis sepulang sekolah Rivan di jemput oleh orang tuanya dan terkadang Rivan meminta kepada ayahnya untuk mampir dulu ke toko kaset DVD terdekat yang dimana Rivan ingin membeli kaset Bima X, Rivan juga mengajak ayahnya untuk ke toko mainan karena Rivan ingin mengoleksi mainan action figura, pedang, topeng baju dan poster Bima X, karena bagi Rivan mengoleksi tokoh pahlawan yang kita suka akan membuat kita lebih mengasikan dan lebih terbawa suasana dalam menonton film Bima X.

Keesokan harinya Rivan bersama temannya membawa kaset DVD ke sekolah bukan untuk nonton, melainkan untuk tukaran kaset DVD Bima X, teman Rivan bawa kaset kemudian Rivan juga membawa kaset, sesekali Rivan juga membawa *power stone* merah yaitu alat berubah Bima X. Teman-teman Rivan sangat iri kepada Rivan karena Rivan begitu mengilai tokoh Bima X dan memiliki berbagai macam atribut Bima X di rumah.

Ketika sampai di rumah Rivan langsung mengganti bajunya dan celananya tetapi tidak lupa untuk makan siang bersama ayah dan ibunya di meja makan. Sehabis makan Rivan langsung menyalakan DVD nya dan memasukan kaset dari temannya dan Rivan mulai menonton film Bima X lewat DVD, kemudian ayahnya berkata Rivan, “bukankah kamu sudah menonton film Bima X di RCTI setiap minggunya, bahkan terkadang satu minggu ada 3 kali tayang Bima X, kenapa kamu terus membeli kaset DVD Bima X terus menerus? Rivan pun menjawab karna Rivan suka dengan tokoh Bima X pah, dan kurang rasanya kalo Rivan hanya menonton setiap hari minggu, kalo hari biasanya sening, Kamis dan Sabtu jam 9 tayangnya di RCTI tapi kan Rivan masuk sekolah pah., kurasanya pah kalo hanya menonton di televisi ivan mau punya koleksi kaset Bima X sendiri pah dan mengoleksi boneka, topeng, pedang dan action figura Bima X yang keren banget pah. Karna Rivan sangat suka sekali dengan tokoh sang pahlawan Indonesia yaitu Bima X. Rivan juga memiliki DVD sebanyak 16 episode film Bima X di rumahnya.

## 1. Kesimpulan Informan tentang film Bima X

Berdasarkan wawancara yang dilakukan peneliti terhadap ketujuh informan dalam penelitian ini. Peneliti memperoleh informasi mengenai persepsi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya terhadap Film Bima X. Berikut hasil wawancara tersebut dari ketujuh informan :

### a. Nafis

Nafis menyatakan bahwa Bima X merupakan karya yang kreatif dan hebat dalam segi bertarungnya, berikut petikannya :

“filmnya keren banget ka, apa lagi cara ia berkelahi melawan monsternya karna Bima X mengeluarkan kekuatan power stone merah yang sangat sakti sekali. Saya juga sangat suka sekali karena film nya juga kreatif banget ka dan hebat dalam segi bertarungnya melawan para musuh dengan memukul dan menendang, serta banyak mengeluarkan kekuatan Garuda Srake dan banyak mengeluarkan jurus-jurus serta mengeluarkan api-api di setiap ia bertarung melawan para monsternya. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, Jam 09.00).

Peneliti memperoleh informasi mengenai persepsi terhadap Film Bima X. Saudara Akbar sangat antusias sekali berbicara tentang film Bima X yang menatakan bahwa film tersenut sangat keren dan luar biasa. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara Akbar. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Saudara Akbar tentang film Bima X :

### b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa Bima X terlihat keren dan luar biasa dengan kostum yang menarik, berikut petikannya :

“Filmnya seru banget ka keren sekali cool apalagi cara bertarungnya sangat luar biasa saya suka sekali apalagi kostum yang ia pakai sangat keren sekali apalagi juga jurus yang ia gunakan untuk melawan para mosternya dengan yang mengeluarkan api dan efek-efek cahaya ketika bertarungnya. Baju Bima X pun terbuat dari besi dan kuat yang susah sekali untuk di hancurkan oleh para monster jahat, karena baju Bima X di dapat dari kerajaan VUDO yaitu kerajaan di luar angkasa yang sangat jauh dan Bima X juga mendapatkan *power stone* merah untuk alat berubah menjadi Bima X dan membasmi para monster yang jahat” (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Saudara Fauzi, ketika peneliti bertanya tentang bagaimana kesimpulan menonton film Bima X di RCTI. Saudara Fauzi sangat antusias menjawab tentang menonton film Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara Fauzi. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Saudara Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa Bima X dikarenakan adegan perkelahian yang menarik dan seru, berikut petikannya:

“Tahu banget pastinya soalnya saya menyukai film Bima X karna film tersebut sangat keren sekali, cukup bagus banyak adegan perkelahian yang membuat saya sangat suka sekali menontonnya. Saya sangat hapal banget gerakan cara Bima X berkelahi dan berubah, Bima X juga memiliki kekuatan yang sangat keren misalnya gini kak, kekuatan api yang berasal dari *power stone* merah, *power stone* merah berasal dari kerajaan VUDO di langit” (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Saudara David, ketika peneliti bertanya tentang bagaimana kesimpulan menonton film Bima X di RCTI. Saudara David berpendapat bahwa film Bima X film yang luar biasa banyak sekali menampilkan sifat semangat dan mengajarkan pada kita tentang tidak pernah putus asa walaupun kita lagi banyak masalah. tentang film Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara Akbar. Tentang menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Saudara Akbar tentang film Bima X :

e. David

David menyatakan bahwa Bima X terlihat keren dan hebat dan juga dianggap mengajarkan untuk menanamkan sifat semangat dan tidak mudah berputus asa, berikut petikannya:

“Wihh tau banget, keren dan hebat jadi suka dengan film Bima X, karna kostum yang ia pakai sangat keren dan terlihat sangar seperti kuat dan kaya robot super tempur. Film Bima X itu mengajarkan kita tentang selalu semangat dan tidak boleh berputus asa kalo kita lagi dalam masalah, sebab Bima X saja mampu dan sanggup mengalahkan para musuhnya dengan sendiri, padahal musuhnya begitu banyak dan kuat. Tetapi tetap saja Bima X tidak terkalahkan dan terus maju dengan kekuatan supernya yang ia dapat dari VUDO” (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Berbeda pendapat dari Saudara Ridwan, ketika peneliti bertanya tentang bagaimana kesimpulan menonton film Bima X di RCTI. Saudara Ridwan menjawab ia menyukai Bima X karna Bima X adalah penolong dan ia mengajarkan kita untuk tidak pernah menyerah. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara Ridwan. Tentang menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Saudara Ridwan tentang film Bima X :

d. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa Bima X dikarenakan selain terlihat keren dengan cara bertarungnya, Ridwan juga menanggapi bahwa Bima X adalah penolong yang selalu berbuat kebaikan, berikut petikannya:

“Yaa tahu dong kak, saya suka sekali dengan film Bima X karna ia adalah penolong kita, menurut saya Bima X itu sangat keren dan gagah sekali. Kostum kemudian gerakan dan tendangan untuk membasmi musuhnya, ia juga tidak mudah menyerah dan terus berbuat kebaikan dan selalu menolong sesamanya. Saya ingin seperti Bima X yang memiliki kekuatan yang dasyat dan keren sekali kostumnya, membuat saya terus menyaksikan filmnya” (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Pada saat peneliti bertanya dengan Saudara Rizky ketika peneliti bertanya tentang bagaimana kesimpulan menonton film Bima X di RCTI. Saudara Rizky sangat gembira sekali membahas film Bima X dan ia mengatakan bahwa film tersebut sangat membuat ia ketagihan untuk terus menyaksikan film Bima X tersebut. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara Rizky. Tentang menonton film Bima X. Ini yang disampaikan oleh Saudara Rizky tentang film Bima X :

f. Rizki

Rizki menyatakan bahwa Bima X membuatnya ketagihan untuk menyaksikan film Bima X dikarenakan terlihat keren dalam bertarung , berikut petikan-nya :

“Tahu banget kalo film itu, saya suka sekali dengan tokoh pahlawan Bima X filmnya keren dan membuat saya ketagihan untuk terus menyaksikan dan terus menyaksikan tanpa henti, apa lagi saat berkelahi melawan monster topeng besi, sang pahlawan Bima X

begitu lincah kemana pun monsternya lari akan di kejar ka dan dicari Bima X sampai dapat dan terus menerus menghajar tanpa lelah untuk menghancurkan monsternya. agar tidak ada lagi korban yang berjatuhan” (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan, ketika peneliti bertanya tentang bagaimana kesimpulan menonton film Bima X di RCTI. Saudara Rivan mengatakan bahwa film Bima X sangat keren dan film yang selalu ditunggu. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara Akbar. Tentang menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Saudara Akbar tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa Bima X adalah film yang selalu ditunggunya dikarenakan Bima X terlihat keren dan menarik pada sisi bertarungnya, berikut petikannya:

“Hmm tahu dong, itu film yang saya tunggu banget, Saya sangat suka film Bima X karna di filmnya sangat keren dan menarik dari segi gerakan saat memukul dan menendang musuhnya saya hapal sekali ka gerakannya. Bima X sangat lincah dan keren dalam bertarung. Aku juga punya ka kaset DVD Bima X di rumah ka, kadang juga nonton di youtube. Aku paling suka Bima X saat bertarung melawan monster topeng besi yang sangat kuat dari monster-monster yang terkuat yang 3 kali lipat di bandingkan dengan monster yang sudah Bima X kalahkan sebelumnya” (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.31).



## **2. Persepsi Informan Tentang Ketertarikan Menonton Film Bima Satria Garuda di bandikan film yang lainnya**

Acara televisi adalah salah satu hal yang bisa dikatakan kebiasaan favorit banyak orang apa lagi anak kecil. Dikarenakan televisi merupakan suatu media untuk mencari hiburan oleh masyarakat, Ketertarikan menonton acara televisi di alami oleh Saudara Nafis. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Nafis. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Nafis tentang film Bima X:

### **a. Nafis**

Nafis tertarik oleh film Bima Satri Garuda dikarenakan Bima X berasal dari Indonesia:

“saya suka banget sama Bima X dari segi kostumnya yang melambangkan burung garuda yaitu lambang negara Indonesia ka, karena Bima X berasal dari negara Indonesia yang di tugaskan membasmi dan melawan orang jahat dan para monster yang jahat yang ingin menguasai bumi kita. Bima X bertugas di kota Jakarta karna mungkin di Jakarta kota yang besar dan saya lihat banyak monster di sana, karna Bima X bertugas menolong masyarakat dan mejaga bumi kita”. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Saudara Akbar, ketika peneliti bertanya tentang ketertarikan menonton film Bima X di RCTI, Saudara Akbar sangat antusias sekali berbicara tentang film Bima X yang selalu membela bumi kita tanpa pernah lelah. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara Akbar. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Saudara Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa ketertarikan untuk menonton film Bima X dikarenakan Bima X selalu membela bumi khususnya Indonesia:

“Saya itu suka banget sama film Bima X kekuatannya sangat banyak sekali ka bermacam-macam, Bima X bisa berubah warna sebanyak 7 warna ka yaitu hitam, merah, kuning, hijau, biru, putih dan ungu ka yang membuat Bima X semakin keren dan beda banget dengan kamenraider yang lainnya. Apa lagi Bima X memakai kostum yang sangat keren banget ka dari topengnya yang melambangkan burung garuda Indonesia. Bima X selalu membela bumi kita dari kejahatan, apa lagi terus beraksi dan memantau kota Jakarta dari kejahatan karna di kota kita Indonesia banyak sekali kejahatan seperti rampok dan penjahat yang harus di basmi. Jika tidak ada Bima X mungkin para monster dan kejahatan akan merajalela ka, tetapi syukurlah ada Bima X yang selalu menjaga bumi kita dan (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Ketika peneliti bertanya dengan Saudara Fauzi, tentang ketertarikan menonton film Bima X di RCTI, Saudara Fauzi mengatakan paling suka ketika adegan Bima X berubah dan mengeluarkan Power Stone merahnya untuk melawan monster yang terlihat sangat keren sekali. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara Fauzi. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Saudara Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa paling suka saat Bima X mengeluarkan kekuatan power stone merahnya, berikut petikannya :

“Saya suka sekali dengan film Bima X ka, ia adalah pembela kebenaran dan menjaga bumi kita Indonesia. Apa lagi Bima X berasal dari Indonesia ka yang menjadikan Indonesia aman dan tentram dari para monster yang jahat, banyak sekali monster yang datang ke Indonesia yang mengganggu masyarakat kita ka, tapi tenang ada Bima X yang memberantas monster dan kejahatan di Indonesia. (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Berbeda sekali dengan Saudara David, ketika peneliti bertanya tentang ketertarikan menonton film Bima X di RCTI, Saudara David sangat suka sekali bahkan ia antusias ketika peneliti berbecira tentang film Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara David. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

d. David

David menyatakan Bima X memiliki kostum yang keren sekali, berikut petikannya :

“Suka sekali dengan film Bima X ka, karna ia hebat sekali dalam bertarungnya melawan monster yang masuk ke Indonesia. Bima X berasal dari negara Indonesia yang di tugaskan untuk melawan para monster yang ingin menumpas kejahatan di bumi kita ka, pokoknya suka sekali deh dengan film Bima X. (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Peneliti bertanya tentang ketertarikan menonton film Bima X di RCTI kepada Saudara Ridwan sangat suka sekali bahkan ia gembira dan ingin segera menceritakan tentang ketertarikannya menonton film Bima X

kepada peneliti. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara David. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan Bima X membasmi kejahatan dan memiliki kekuatan burung garuda, berikut petikannya :

“Saya suka sekali ka dengan film Bima X ka karna ia bisa mengeluarkan kekuatan *water splash* keren banget ka, Bima X adalah pahlawan Indonesia yang selalu membasmi kejahatan dan para monster yang ingin menghancurkan bumi ka. Bima X ia mempunyai kekuatan burung garuda ka sehingga monster yang melawannya pasti akan takut dan kalah ka, karna kekuatan Bima X Sangat kuat sekali ka cool dan keren. (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Ketertarikan menonton film Bima X juga dialami Saudara Rizky ia sangat suka sekali dengan tokoh Bima X saat bertarung melawan para musuhnya serta membasmi para musuhnya. Hal tersebut dapat dipahami bahwa Saudara Rizky suka dan bahkan sangat antusias sekali ketika penulis bertanya tentang film Bima X di RCTI. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rizky. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X:

f. Rizky

Rizky menyatakan Bima X saat bertarung lincah dan hebat sekali saat bertarung melawan monsternya, berikut petikannya :

“Film Bima X sangat keren sekali dan sangat cool, aku suka sekali ka dalam bertarungnya lincah dan keren sekali saya suka sekali menontonnya. Bima Xnya ka sangat keren sekali dan gagah berani, selain itu juga keren banget ka. Apa lagi saya paling suka ketika Bima X melawan monster topeng besi yang kuat sekali, karna pertarungan mereka sama-sama kuat ka, tetapi tetap saja Bima X menang melawannya. (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan mengungkapkan bahwa dirinya suka sekali menonton film Bima X di RCTI, karna Bima X menggunakan kostum yang keren dan hebat dalam bertarungnya melawan monster. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rivan. Tentang ketertarikan menonton film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa Bima X memiliki kostum yang keren sekali dan hebat sekali dalam bertarung, berikut petikannya :

“Film Bima X keren sekali kostumnya, cara berkelahinya dan sangat hebat dalam hal bertarung melawan musuhnya saya suka sekali melihatnya dan yang paling di tunggu dari film Bima X, ketika sang pahlawan Bima X berubah dengan menggunakan power stone merahnya dan siap membasmi dan mengalahkan monster yang jahat yang datang ke bumi. Bima X, film yang sangat bagus grafiknya keren serta banyak efek-efek yang di tampilkan dalam filmnya sangat keren dan bagus ketika bima satria memukul ada api yang keluar dari tangannya keren sekali ka saya suka (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.31).

### 3. Persepsi informan dalam memperhatikan film Bima X

Dalam tayangan televisi banyak sekali film-film yang sangat seru bagi anak-anak sehingga mereka ketagihan menonton film tersebut, salah satunya film Bima X film tersebut membius anak-anak untuk terus menonton film tersebut karna seru. Dalam film Bima X Saudara Nafis sangat tau betul tentang gerakan yang dilakukan Bima X Dalam membasmi musuhnya, serta Saudara Nafis memperhatikan setiap gerakan yang di keluarkan Bima X ketika bertarung. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Nafis. Dalam memperhatikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Nafis tentang film Bima X :

#### a. Nafis

Nafis menyatakan bahwa suka saat Bima X bertarung melawan musuhnya, berikut petikannya :

“lebih menyukai saat sang pahlawan Bima X berubah menjadi kesatria ka, karena saat Bima X melawan musuhnya terlihat keren dan gagah. Saya suka sekali melihatnya dan paling saya tunggu-tunggu saat pertarungan Bima X dengan para monster yang jahat apa lagi dengan monster bima topeng besi yang jahat yang ingin menguasai bumi. Bima X hebat dalam bertarung dan selalu menang dalam melawan monsternya dan tidak terkalahkan, dan selalu menindungi orang-orang terdekatnya karna menurutnya orang terdekat kita sayang tidak boleh terluka, karna mereka adalah harta berharga. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Hal yang di perhatikan Saudara Akbar ketika menyaksikan film Bima X berlangsung, Saudara Akbar menyukai saat sang pahlawan mengeluarkan Garuda Srake. Karna baginya saat sang kesatria Bima Garuda mengeluarkan

kekuatan tersebut ia terlihat keren dan gagah sekali. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Akbar. Dalam memperhatikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan Bima X memiliki kostum yang keren sekali dan cool saat berkelahi melawan monsternya, berikut petikannya :

“Saya paling suka memperhatikan Bima X ketika ia berkelahi melawan musuhnya dan mengeluarkan kekuatan water flash, garuda srike serta pedang holios yang membuat sayang paling suka menonton film Bima X bahkan paling di tunggu-tunggu ka. Garuda srike adalah kekuatan terkahir Bima X ka untuk membasmi musuhnya, sedangkan water flash adalah kekuatan Bima X yang di dapat dari para monster air dan kekuatan power stone biru ka yang menjadikan Bima X semakin tambah keren ka. Karna keren pada saat Bima X bertarung melawan monsternya dia terlihat gagah berani dan keren sekali ka dengan kekuatannya. (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Berbeda dengan Saudara Fauzi, ia lebih suka memperhatikan sang pahlawan Bima X bertarung melawan musuhnya, karna gerakan memukul dan menendang tersebut yang Saudara Fauzi paling suka melihat. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Fauzi. Dalam memperhatikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa ia suka melihat gerakan Bima X saat bertarung melawan musuhnya karna sangat keren sekali, berikut petikannya :

“Saya menyukai saat sang pahlawan Bima X berkelahi menendang dan memukul musuhnyanya karna itu sangat bagus dan harus di lakukan agar sang monster jera untuk ke Indonesia dan harus kita saya akui saya suka sekali dengan kostum Bima X karna keren dan kekuatannya yang di dapat dari kerajaan VODO juga sangat hebat yang menjadikan ia semakin kuat membasmi para musuhnya yang jahat dan ingin menguasai bumi kita ka (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Saudara David lebih memperhatikan saat Bima X berubah menjadi pahlawan dan siap untuk melawan musuhnya dengan kekuatan Bima X yang sangat dasyat. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara David. Dalam memperhatikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

d. David

David menyatakan bahwa ia suka melihat gerakan Bima X saat melawan musuhnya, berikut petikannya :

“Saya menyukai saat Bima X berubah untuk melawan musuhnya dan bertarung habis-habisan untuk melawan musuhnya ka tanpa pernah lelah. Apa lagi Bima X sangat hebat dan kuat, dengan menggunakan kostum itu Bima X lebih kelihatan sangat cool sekali dan saya menyukainya ka. Bima X kalo lagi berkelahi melawan musuhnya ia selalu fokus dan tetap bertarung melawan musuhnya, sesulit apapun musuh yang di hadapinya ia akan selalu maju dan pantang menyerah ka (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Saudara Ridwan lebih memperhatikan gerakan melawan musuhnya dan suka sekali ketika sang pahlawan Bima X mengeluarkan kekuatan



Helios yaitu kapak terbang yang memiliki kekuatan sakti yang bisa membelah tanah. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Ridwan. Dalam memperhatikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa ia suka pada saat Bima X bertarung melawan musuhnya karna sangat keren sekali, berikut petikannya :

“Aku lebih suka saat Bima X berubah menjadi pahlawan, serta kostumnya yang sangat keren yang penuh dengan keemas-emasan dan bertarung melawan musuhnya ka dengan lincah, sampai titik penghabisan ka tanpa pernah lelah dan terus bersemangat untuk memusnakan para monster yang jahat yang ingin menghancurkan bumi kita Indonesia. Dan aku juga suka ka, saat Bima X menggunakan kekuatan kapak Holiosnya karna Bima X sangat keren sekali saat mengeluarkan kapak holios itu, karna kapaknya sangat sakti sekali bisa membelah tanah dan bisa menghancurkan monster sehingga monster akan terbakar ketika terkena kapak Holios dari Bima X. (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Saudara Rizky menyukai saat Bima X bertarung melawan musuhnya, memukul dan menendang karna baginya Bima X sangat terlihat keren sekali. Dalam film Bima X yang paling di tunggu ketika sang pahlawan mengeluarkan kekuatan yang berasal dari Power Stone merah yang ia pakai dan mengeluarkan api. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rizky. Dalam memperhatikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X :

f. Rizky

Rizky menyatakan bahwa ia suka pada saat Bima X bertarung melawan musuhnya dan mengeluarkan kekuatan dari Power Stone merah, berikut petikannya :

“Bima X saat memukul dan menendang musuhnya, karna musuhnya akan terpental jauh apa lagi Bima X kalo mengeluarkan kekuatan yang berasal dari tangan kirinya yaitu Power Stone merah ka. Power stone merah akan keluar api dan jika di kenakan ke tubuh monsternya akan membuat mosternya kesakitan karna api sangat panas dan sangat sakit sekali apabila terkena kulit akan langsung melepuh. (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Dalam tayangan televisi Bima X Saudara Rivan lebih memperhatikan saat Bima X berubah dan membasmi musuhnya serta mengeluarkan kekuatannya yang hebat. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rivan. Dalam memperhatikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa ia suka pada saat Bima X berubah dan membasmi monsternya, berikut petikannya :

“Saya menyukai saat Bima X berubah, melawan mosternya, membasmi para anak buah monsternya dan mengeluarkan berbagai kekuatan. Saya juga suka sekali motor Bima X sangat gagah sekali dan sangat cepat dan saya memiliki sepeda lalu saya juga menghiasi sepeda saya agar seperti motor sang pahlawan garuda indonesia yaitu Bima X yang kuat dan gagah. (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

#### **4. Kesimpulan siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya tentang tokoh Bima X**

Berbicara mengenai tokoh atau karakter dalam film maupun sinetron yang merupakan karya audio visual. Dimana seorang tokoh adalah seperti manusia biasa dalam kehidupan sehari-hari. Tokoh tersebut tidak hidup sendiri, tetapi membawa karakter dan watak khas, memiliki lingkungan dan orang-orang yang berpengaruh terhadap perkembangan kehidupannya. Tokoh dalam cerita pada umumnya adalah rekaan, tetapi sebenarnya bukan semata-mata rekaan, mereka lebih sering disebut dengan sebagai replika dari sebuah kehidupan nyata. Berikut adalah penjelasan Informan Nafis tentang bagaimana kesimpulan tokoh Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Saudara Nafis tentang film Bima X :

##### **a. Nafis**

Nafis menyatakan bahwa Bima X adalah sosok yang tangguh dan, berikut petikannya :

“Bima X sangat hebat sekali, dan tangguh saat berkelahi. Cara ia mengalahkan musuh sangat hebat dan terlatih, sangat keren dari segi baju dan motifnya bagus yang melambangkan garuda Indonesia. Saya suka sekali dengan Bima X filmnya banyak mengajarkan tentang ilmu kebaikan dan mengajarkan tentang selalu memberantas kejahatan pokoknya keren banget deh, saya ingin seperti Bima X. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Saudara Akbar menyukai tokoh Bima X karena tokoh tersebut selain hebat dalam bertarung membasmi musuhnya, ia juga mengajarkan kita

menolong yang lemah. Berikut adalah penjelasan Informan Akbar tentang bagaimana kesimpulan tokoh Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa Bima X ia adalah pahlawan yang gagah berani serta baik hati, berikut petikannya :

“Bima X gagah sekali, pemberani dan selalu membasmi monster yang jahat dan menolong orang yang lemah. Bima X sangat kuat sekali tangannya dan kakinya sangat kuat dan hebat, ketika ia bertarung melawan monsternya ia selalu fokus dan ingin menghancurkan monsternya yang sangat jahat itu agar tidak ada lagi monster yang mengganggu bumi kita. Saya percaya Bima X bisa menjaga bumi kita dan tidak pernah menyerah untuk membela kebenaran. (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Berbeda dengan pendapat Saudara Fauzi, baginya Bima X adalah Pahlawan baginya karna bagi Saudara Fauzi Bima X rela mati untuk menjaga bumi kita dari kekuatan yang jahat. Berikut adalah penjelasan Informan Nafis tentang bagaimana kesimpulan tokoh Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Nafis tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa Bima X pahlawan super baginya, berikut petikannya :

“Ia adalah pahlawan super bagi saya, ia sangat keren dan hebat sekali saya suka Bima X. Ia memiliki kekuatan garuda sreake yang sangat hebat dan fokus

dalam membasmi musuhnya dan tak kenal leleh untuk menjaga Indonesia kita dari kejahatan monster Repostin yang jahat dan monster topeng besi. Bima X memiliki pedang yang di mana pedang tersebut banyak sekali di gunakan ketika saat bertarung melawan monsternya ka, dengan di panggil sebutan olion pedang pun akan datang dan siap membasmi dan menumpas para monster yang jahat ka (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Bima X selain ia sangat gagah, dan lincah dalam segi bertarung melawan musuhnya, ia juga sosok pahlawan yang berhati mulia. Berikut adalah penjelasan Informan David tentang bagaimana kesimpulan tokoh Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

#### d. David

David menyatakan bahwa Bima X pahlawan berhati mulia ia suka membantu orang di sekitarnya, berikut petikannya :

“Saya sangat suka sekali karakter Bima X bagi saya ia sangat hebat sekali ia adalah sosok pahlawan berhati mulia ia membantu orang yang lemah yang di ganggu oleh monster yang jahat. Bima X mampu mengalahkan monster yang jahat dan seribu kali lipat monster yang jahat yang ia bisa kalahkan. Bima X memiliki kekuatan yang sangat hebat ia memiliki kekuatan power stone merah, hijau, kuning, hitam, biru, dan putih masing-masing power stone itu mempunyai kekuatan yang berbeda, beda yang menjadikan Bima X sangat kuat dan tidak terkalahkan. (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Bima X ia adalah pahlawan Indonesia dan Superhero Indonesia yang baik hati. Berikut adalah penjelasan Informan Ridwan tentang bagaimana kesimpulan tokoh Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa Bima X penjaga bumi kita, berikut petikannya :

“Bima X sangat bagus sekali ia sangat hebat dan menjaga bumi kita dari kejahatan dan selalu berbuat kebaikan untuk menjaga bumi kita. Bima X ia bertempur melawan banyak monster, tetapi Bima X tidak bima di kalahkan. Baju Bima X sangat keren sekali berwarna warni dan sangat keren sekali saya suka. (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Bima X adalah superhero Indonesia, itu yang di paparkan oleh Saudara Rizky ia sangat kuat sekali dan memiliki kekuatan bagaikan burung garuda yang hebat. Bima X juga bisa terbang dan kalo terbang sangat cepat sekali. Saudara Rizky sangat antusias sekali menjawab tentang tokoh Bima X kepada penulis. Berikut adalah penjelasan Informan Rizky tentang bagaimana kesimpulan tokoh Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X :

f. Rizky

Rizky menyatakan bahwa Bima X superhero Indonesia, berikut petikannya :

“Bima X itu kuat ka, ia memiliki kekuatan yang sangat dasyat sehingga dapat dengan mudah membasmi

kejahatan di bumi. Bima X adalah superhero Indonesia ia sangat kuat sekali dan memiliki kekuatan bagaikan burung garuda, Bima X juga bisa terbang dan kalo terbang sangat cepat sekali. Apa lagi baju yang ia kenakan sangat keren sekali dan sangat hebat, baju yang ia kenakan memiliki kekuatan di setiap baju yang ia pakai. Kekuatan air, halilintar, tanah, angin topan, badai dan api yang menjadikan saya sangat suka sekali dengan tokoh Bima X. (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan sangat mengilai tokoh Bima X baginya ia adalah pahlawan Indonesia yang menjaga bumi kita Indonesia dari monster yang jahat. Berikut adalah penjelasan Informan Rivan tentang bagaimana kesimpulan tokoh Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa Bima X pahlawan super baginya yang gagah perkasa, berikut petikannya :

“Bima X sangat tangguh dan gagah perkasa sekali ia sangat cool dan hebat, saya suka sekali dengan Bima X. Bima X adalah pahlawan bumi kita yang sangat hebat dan sangat tangguh banyak monster yang sudah ia kalahkan dan para monster itu kewalahan untuk mengalahkan Bima X. Saya sangat suka sekali Bima X saat berubah ia berubah warna menjadi biru dengan kekuatan power stone birunya, ia mengeluarkan badai air yang sangat dasyat sekali dan para monster akan kalah dan langsung hancur berkeping-keping. (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

## **5. Kesimpulan siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya tentang warna pakaian tokoh dalam film Bima X**

Bima X memiliki kostum yang sangat bagus sekali, tidak heran para anak-anak sangat menyukai kostumnya tersebut yang terdiri dari warna, merah, kuning emas dan bercorak hitam. Berikut adalah penjelasan Informan Nafis tentang warna pakaian tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Nafis tentang film Bima X:

### **a. Nafis**

Nafis menyatakan bahwa pakaian Bima X sangat menarik, berikut petikannya :

“Warna baju Bima X sangat keren sekali saya sangat suka sekali ka, karna warna bajunya menarik, keren dan bagus. Bima X bajunya terbuat dari besi yang sangat kuat sekali ka, monster topeng besi juga bajunya terbuat dari besi, tatpi masih bagusan baju Bima X karna banyak sekali warna di bajunya, kaya warna emas dan warna merah, hitam, ungu, biru, hijau dan putih yang menjadikan Bima X sangat kuat dan hebat dengan memakai baju yang memiliki kekuatan super sekali ka (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Saudara Akbar sangat berpendapat bahwa tokoh Bima X karna baginya kostum yang ia kenakan sangat keren sekali dan melambangkan garuda Indonesia. Berikut adalah penjelasan Informan Akbar tentang warna pakaian tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :



b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa pakaian Bima X sangat bagus dan melambangkan burung garuda Indonesia, berikut petikannya :

“Saya sangat suka sekali dengan baju Bima X yang melambangkan burung garuda Indonesia ka, dari warna merah dan keemas-emasan yang menjadikan Bima X sangat keren dan hebat sekali. Bima X ketika ia berubah terlihat keren dan cool dengan memakai baju tersebut pokoknya sangat hebat sekali saya suka. Apa lagi baju Bima X terbuat dari besi dan rangkainnya sangat susah dan bajunya sanga unik dan keren ka saya sangat suka. (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Ketika penulis berbicara tentang warna pakaian Bima X, Saudara Fauzi sangat suka membahasnya dan antusias sekali dengan pertanyaan penulis. Berikut adalah penjelasan Informan Fauzi tentang warna pakaian tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa pakaian Bima X bajunya terbuat dari besi dan sangat bagus sekali, berikut petikannya :

“Baju Bima X terbuat dari besi dan sangat keren sekali dan di dapat dari kerajaan VODO, ketika Bima X mengalahkan monster ia selalu dapat kekuatan monster itu dan di kumpulkannya. Bima X mendapatkan kekuatan dari monster itu berbagai macam kekuatan ia bisa berubah dan berganti-ganti baju dan kekuatan. Pokoknya sangat keren sekali pakaian yang Bima X kenakan saya ingin sekali memiliki bajunya ingin saya pamerkan dengan teman-teman saya di kelas.

(wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Bima X selain ia hebat dalam bertarung melawan musuhnya, ia juga sangat di gemari oleh Saudara David dengan kostum yang Bima satria kenakan di badannya. Berikut adalah penjelasan Informan David tentang warna pakaian tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

d. David

David menyatakan bahwa pakaian Bima X bagus dan keren sangat menarik sekali, berikut petikannya :

“Kostumnya Bima X warnanya keren sekali berwarna merah, emas, dan hitam. Apa lagi kostumnya mengkilat dan bersinar ketika sang Bima X berubah untuk melawan musuhnya yang jahat ia terlihat sangat cool sekali dengan menggunakan pakaian itu dan terlihat sangat kuat sekali. Bima X sangat gagah apa lagi Bima X memiliki baju yang berbeda-beda yang menjadikannya semakin kuat dan sangat hebat taguh sekali. (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Ridwan suka sekali dengan kostum Bima X yang melambangkan garuda Indonesia yang kuat dan tangguh. Berikut adalah penjelasan Informan Ridwan tentang warna pakaian tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa pakaian Bima X berwarna merah emas sangat menarik, berikut petikannya :

“Kostum Bima X sangat keren sekali dan mengkilat sekali saya suka melihatnya. Baju Bima X berwarna merah dan emas yang menjadikan ia sangat hebat. Yang paling saya tunggu dalam film Bima X, ketika Bima X berubah dan menggunakan kostumnya yang sangat keren sekali. Saya sangat menyukainya pokoknya keren sekali banyak kekuatan yang di ada dalam setiap baju Bima X pokoknya bajunya keren dan cool sekali saya suka. (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Kostum yang di kenakan Bima X sangat bagus dan menurut saya kostumnya luar biasa sekali saya suka. Berikut adalah penjelasan Informan Rizky tentang warna pakaian tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X:

f. Rizky

Rizky menyatakan bahwa pakaian Bima X sangat menarik keren sehingga Rizky ingin memiliki pakaian Bima X, berikut petikannya :

“Baju Bima X sangat keren dan bagus sekali saya ingin sekali mempunyai baju seperti Bima X dan siap di tugaskan kerajaan VUDO untuk melawan monster-monster yang jahat di bumi. Pokoknya baju buma satria garuda sangat keren sekali dan warnanya merah, kuning, hijau, biru dan putih bisa berubah-ubah pokoknya keren sekali. Baju Bima X terbuat dari yang penuh dengan kekuatan di bajunya, bajunya terbalut dengan warna emas dan sangat bagus sekali saya suka. (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan berkata bahwa baju Bima X sangat keren sekali, bajunya memiliki kekuatan yang sangat dasyat dan tangguh, warna emas

yang di baju Bima X melambangkan kekuatan dari kerajaan VUDO. Berikut adalah penjelasan Informan Rivan tentang warna pakaian tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa pakaian Bima X sangat keren dan cool sekali, berikut petikannya :

“Saya sangat suka sekali dengan baju Bima X yang ia kenakan saat melawan musuhnya ka, bagi saya ia sangat keren sekali dan sangat tangguh hebat sekali saya suka. Baju Bima X memiliki kekuatan yang sangat dasyat dan taguh. Warna emas yang di baju Bima X melambangkan kekuatan dari kerajaan VUDO dengan begitu Bima X memiliki kekuatan di bajunya (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.31).

#### **6. Bagaimana Kesimpulan siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya tentang gerakan-gerakan dari tokoh film Bima X**

Gerakan dalam film Bima X sangat menghibur anak-anak, karna gerakan yang di lakukan Bima X sangat berciri khas ia memiliki kekuatan power stone merah dan kekuatan kapak yaitu Helios. Jika film Bima X telah tayang di televisi hal yang paling di tunggu oleh anak-anak adalah saat Bima X berubah dan mengeluarkan kekuatannya, kemudian bertarung melawan musuhnya. Nafis sangat tau sekali dan hapal gerakan di dalam film tersebut. Berikut adalah penjelasan Informan Nafis tentang gerakan-gerakan dari tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

a. Nafis

Nafis menyatakan bahwa gerakan-gerakan Bima Satria Garuda memukul musuhnya, berikut petikannya :

“Saya sangat suka ketika Bima X menendang, gerakan dalam film Bima X seperti nyata dan tidak di buat dengan pura-pura filmnya bagus saya suka dan memukul musuhnya kerajaan VODO dan para monster yang kuat seperti repostin dan monster topeng besi, karna menedang, bagi saya itu sangat terlihat keren sekali memukul dan melawan itu adalah salah satu cara melawan monster jahat yang ingin menguasai bumi kita. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00)

Saudara Akbar sangat suka sekali ketika Bima X mengeluarkan Garuda Srake karna menurut Saudara Akbar, saat Bima X mengeluarkan kekuatan tersebut sangat keren sekali kakinya keluar api dan apabila monster terkena kekuatan Garuda Srake monster akan hancur. Akbar sangat tau sekali dan hapal gerakan di dalam film tersebut. Berikut adalah penjelasan Informan Akbar tentang gerakan-gerakan dari tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa ia suka sekali ketika Bima X mengeluarkan tendangan mautnya, berikut petikannya :

“Saya sangat suka sekali ketika Bima X mengeluarkan kekuatan tendangan mautnya dengan menggunakan garuda srake ka keren sekali, ia bertarung melawan musuh dan musuh pun akan kesakitan ketika di tampar oleh Bima X ka.

Pokoknya Bima X sangat hebat sekali ka (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Saudara Fauzi lebih suka ketika Bima X berubah dengan menggunakan Power Stonennya menggunakan kekuatan biru yaitu kekuatan air. Saudara Fauzi sangat tau sekali dan hapal gerakan di dalam film tersebut. Berikut adalah penjelasan Informan Fauzi tentang gerakan-gerakan dari tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa gerakan-gerakan Bima Satria Garuda berkelahi terlihat nyata, berikut petikannya :

"Saya sangat suka sekali kalo saat Bima X membasmi para monsternya, menendang dan memukul dan mengeluarkan kekuatannya yaitu Garuda Sreka dengan tendangan kekuatan kaki supernya ia mampu menghancurkan monster sampai meladak dan hancur. Kaki Bima X serta tangannya sangat kuat sekali ka dalam bertarung melawan monster ia tidak pernah cape dan selalu fokus untuk memusnakan monster yang datang ke Indonesia. (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Saudara David lebih suka dengan kekuatan Bima X dengan kekuatan air an tanah baginya kekuatan tersebut cukup keren dan bagus. Saudara David sangat tau sekali dan hapal gerakan di dalam film tersebut. Berikut adalah penjelasan Informan David tentang gerakan-

gerakan dari tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

d. David

David menyatakan bahwa gerakan-gerakan Bima Satria Garuda seperti benaran terlihat nyata sekali, berikut petikannya :

“Film Bima X sangat bagus dari ceritanya sampai efek-efek di dalam filmnya seperti ada api, jurus batu dan tanah, yang membuat film tersebut seperti nyata dan benaran apa lagi Bima X memiliki kekuatan yang sangat luar biasa untuk membasmi musuhnya ka keren sekali ka aku suka (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Gerakan Bima X dalam membasmi para monster sangat keren dan bagus seperti ada emasnya dan terlihat cool sekali saya suka banget dengan Bima X. Berikut adalah penjelasan Informan Ridwan tentang gerakan-gerakan dari tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa gerakan-gerakan Bima Satria Garuda memukul musuhnya, berikut petikannya :

“Saat Bima X berkelahi melawan monsternya saya sangat suka sekali cara berkelahinya yang banyak mengeluarkan jurus-jurus dan mengeluarkan api-api ketika sang pahlawan Bima X bertarung melawan musuhnya. Kostum yang di pakai Bima X sangat keren dan bagus seperti ada emasnya dan terlihat cool sekali saya suka banget ka (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Saudara Rizky sangat tau sekali dan hapal gerakan di dalam film tersebut. Berikut adalah penjelasan Informan Rizky tentang gerakan-gerakan dari tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X :

f.Rizky

Rizky menyatakan bahwa gerakan-gerakan Bima X berkelahinya kelihatan seperti nyata, berikut petikannya :

“Bima X cara ia berkelahi terlihat sangat nyata dan tidak di buat-buat apa lagi ada efek-efek api yang sangat nyata. Bima X memiliki kekuatan super untuk membasmi kejahatan di Indonesia. Dengan kekuatan super yang di milikinya, para monster akan takut untuk datang dan mampir ke bumi kita Indonesia karena ada Superhero Indonesia yaitu Bima X yang memiliki kekuatan yang hebat, apa bila Bima X menendang dan memukul musuhnya, musuhnya langsung kesakitan dan terlempar jauh terbawa angin ka. (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan sangat tau sekali dan hapal gerakan di dalam film tersebut. apalagi Bima X bertarung melawan monster topeng besi yang sangat kuat dari monster-monster yang terkuat yang 3 kali lipat di bandingkan dengan monster yang sudah Bima X kalahkan sebelumnya. Berikut adalah penjelasan Informan Akbar tentang gerakan-gerakan dari tokoh dalam Bima X di dalam film. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :



g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa gerakan-gerakan Bima Satria Garuda memukul musuhnya terlihat nyata, berikut petikannya :

“Saya sangat menyukai film Bima X karna di filmnya sangat keren dan menarik dari segi gerakan saat memukul dan menendang musuhnya Bima X sangat lincah dan keren saya suka sekali, apa lagi Bima X bertarung melawan monster topeng besi yang sangat kuat dari monster-monster yang terkuat yang 3 kali lipat di bandingkan dengan monster yang sudah Bima X kalahkan sebelumnya ka, tetapi untung lah ada Bima X yang membantu dan mereka bergabung untuk membasmi monster topeng besi dan siap menghancurkannya. (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

## **B. Faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi**

### **1. Keinginan yang mendasari bentuk persepsi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya dalam film Bima X**

Merutut Saudara Nafis dengan kita punya kekuatan super kaya Bima X kita bisa membasmi monster yang jahat yang mengganggu para masyarakat di bumi kita. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Nafis. Tentang keinginan apa yang mendasari bentuk persepsi Nafis tentang film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

a. Nafis

Nafis menyatakan bahwa ia sangat ingin seperti Bima Satria Garuda yang membela kebenaran, berikut petikannya:

“Saya ingin sekali memiliki kostumnya Bima X, karna sangat bagus dan keren sekali ka, kostumnya berwarna merah dan keemas-emasan yang membuat aku lebih suka dengan Bima X. ketika ada orang yang mengganggu kita kita akan keluarkan jurus garuda sreake dan kekuatan power stone merah yang sangat keren sekali, ketika bima satria gatuda bertarung melawan musuhnya dan saya ingin memiliki kekuatan seperti Bima X. Karna menurut aku ka dengan kita punya kekuatan super kaya Bima X kita bisa membasmi monster yang jahat yang mengganggu para masyarakat di bumi kita Indonesia. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Saudara Akbar sangat ingin memiliki kostum Bima X dan bima satria X, kostum meraka sangat keren sekali dan hebat dalam bertarung melawan para monster yang jahat yang datang ke Indonesia Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Akbar. Tentang keinginan apa yang mendasari bentuk persepsi Akbar tentang film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa ia sangat ingin memiliki kekuatan seperti Bima X agar membasmi para monster yang datang ke Indonesia, berikut petikannya:

“Saya ingin sekali memiliki kekuatan seperti Bima X agar bisa menjaga bumi kita ka, dari ancaman monster yang jahat. Bima X ia sangat keren sekali, membela kebenaran dan membela yang lemah dan tidak henti-hentinya bertarung melawan monster yang jahat. Saya ingin juga memiliki kostum Bima X dan bima satria X, kostum meraka sangat keren sekali dan hebat dalam bertarung melawan para monsternya ka yang jahat yang datang ke Indonesia. (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Berbeda dengan Saudara Fauzi ia sangat ingin sekali menjadi Bima X, karna baiginya dengan ia menjadi Bima X ia akan membasmi para monster yang jahat yang mengganggu bumi kita. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Fauzi. Tentang keinginan apa yang mendasari bentuk persepsi Fauzi tentang film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa ia sangat ingin memiliki topeng seperti Bima X, berikut petikannya:

“Saya ingin sekali memiliki topeng Bima X yang asli, karna menurut saya topengnya sangat keren sekali dan bagus, warna mata Bima X berwarna merah yang melambangkan burung garuda yang hebat dan kuat. Tanduk yang di miliki Bima X berlambang seperti burung garuda Indonesia Bima X. Saya juga ingin memilki kekuatan power stone hijau yaitu bisa memmbelah tanah karna ia memiliki kekuatan yang sangat super sekali yang bisa mengalahkan para monsternya dengan kekuatan tanah dan saya ingin sekali seperti Bima X ka yang keren dan gagah pemberan. (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Menurut Saudara David. Baju Bima X sangat keren sekali berwarna merah, hitam dan emas dan saya sangat ingin memiliki bajunya karna bagi saya bajunya itu sangat khas dengan budaya indonesia yaitu Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara David. Tentang keinginan

apa yang mendasari bentuk persepsi David tentang film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

d. David

David menyatakan bahwa ia sangat ingin seperti Bima X yang gagah berani melawan monster, berikut petikannya:

“Saya ingin menjadi seperti Bima X yang gagah pemberani dan perkasa, ia selalu semangat dalam membasmi monsternya. Baju Bima X sangat keren sekali berwarna merah, hitam dan emas dan saya sangat ingin memiliki bajunya karna bagi saya bajunya itu sangat khas dengan budaya indonesia yaitu Bima X. Saya ingin memiliki kekuatan power stone merah yang memiliki kekuatan api yang sangat hebat, kekuatan api Bima X mampu mengalahkan para monster seperti seperti yang jahat (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Saudara Ridwan ingin sekali memiliki kekuatan seperti Bima X, karna sehabis menonton film tersebut ia merasa menjadi kuat, hebat dan lebih bersemangat. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Ridwan. Tentang keinginan apa yang mendasari bentuk persepsi Ridwan tentang film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa ia sangat ingin kekuatan seperti Bima X, berikut petikannya:

”Saya ingin sekali memiliki kekuatan seperti biala satria garuda *ultimate* yang sangat kuat dan super sekali, karna bisa satria garuda sangat super sekali bajunya di balut dengan kekuatan power stone merah, hijau, putih, biru, kuning dan hitam dan Bima X *ultimate* bergabung

menjadi satu dan sangat kuat sekali ketika membasmi monsternya dan saya ingin sekali memiliki kekuatannya dan bajunya Bima X *ultimate* yang sangat keren sekali ka (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Dengan memiliki kekuatan super itu kita bisa membasmi para monster yang jahat yang mengganggu bumi kita dan tidak ada lagi kejahatan di muka bumi yang mengganggu kita. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rizky. Tentang keinginan apa yang mendasari bentuk persepsi Rizky tentang film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X :

f. Rizky

Rizky menyatakan bahwa ia sangat ingin memiliki kekuatan seperti Bima X, berikut petikannya:

“Senang sekali menonton film Bima X dan ingin memiliki kekuatan yang super untuk membasmi para monster yang jahat apa lagi di Indonesia banyak sekali begal dan kejahatan yang harus di basmi dengan Power Stone Merah. Dengan memiliki kekuatan super itu aku bisa membasmi para monster yang jahat yang mengganggu bumi kita dan tidak ada lagi kejahatan di muka bumi yang mengganggu kita (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

. Saudara Rivan juga ingin memiliki baju Bima X yang sangat hebat dan keren, kalo ada baju Bima X yang asli sesuai dengan ukuran badan saya. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rivan. Tentang keinginan apa yang mendasari bentuk persepsi Rivan tentang film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa ingin memiliki kekuatan *Power Stone* merah seperti Bima X, berikut petikannya:

“Ingin mengikuti gerakan yang dilakukan Bima X serta ingin membasmi orang jahat dan ingin memiliki kekuatan *Power Stone* merah agar bisa membasmi monster yang ganas dan kuat. Saya juga ingin memiliki baju Bima X yang sangat hebat dan keren, kalo ada baju Bima X yang asli sesuai dengan ukuran badan saya ka, saya akan terus membawa bajunya kemana-mana akan saya pamer kan di kelas saya dan saya juga ingin memiliki kekuatan itu. Jadi pas saya memiliki baju Bima X dan memiliki kekuatannya serta jurus garuda srakenya maka saya tidak terkalahkan dan sangat kuat sekali ka (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

## **2. Pengalaman yang mendasari bentuk persepsi yang siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya yang didapatkan dari film Bima X**

Menurut Saudara Nafis film Bima X cara bertarungnya sangat luar biasa saya suka sekali apalagi kostum yang ia pakai sangat keren sekali juga jurus yang ia gunakan untuk melawan para mosternya, menurut saya sangat bagus dan keren sekali cara bertarung Bima X yang mengeluarkan api dan efek-efek cahaya ketika bertarungnya. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Nafis. Tentang pengalaman apa yang mendasari bentuk persepsi nNafis dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Nafis tentang film Bima X :

a. Nafis

Nafis menyatakan bahwa suka sekali melihat Bima X membasmi monsternya karna keren dan hebat, berikut petikannya:

”Film Bima X sangat seru dan cukup menghibur sekali ka, aku dulu pernah di pukul oleh teman-teman di sekolah. Dan setelah aku menonton film Bima X aku lebih berani dan percaya diri untuk menghadapi mereka dengan kekuatan power stone merah dan garuda srake. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Saudara Akbar juga ikut panas melihat monster yang sangat hebat dan saya juga ingin masuk kedalam tv untuk membasmi monster Bima X kemudian membantu Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Akbar. Tentang pengalaman apa yang mendasari bentuk persepsi Akbar dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa film Bima X sangat menegangkan, berikut petikannya:

“Seru sekali filmnya dan sangat menegangkan ketika Bima X bertaung melawan monsternya, saya juga ikut panas melihat monster yang sangat hebat dan saya juga ingin masuk kedalam tv untuk membasmi monster Bima X kemudian membantu Bima X. Bima X membuat saya lebih berani untuk membasmi dan melawan siapa saja dan membuat saya kuat ka (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Saudara Fauzi berpendapat tentang kamen raider dari Jepang kalah dengan kamen raider dari Indonesia yaitu Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Fauzi. Tentang pengalaman apa yang mendasari bentuk persepsi Fauzi dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa suka sekali melihat Bima X bertarung melawan monster topeng besi, berikut petikannya:

“Saya ingin sekali seperti Bima X, karna beda dengan para kamen raider lain ia adalah kamen raider Indonesia yang di tugaskan VUDO untuk menjaga bumi kita. Filmnya sangat keren sekali dan seru sangat kuat sekali Bima X ketika melawan musuhnya, dulu juga aku tidak kuat karna dulu sering di ganggu dengan teman di sebelah rumahku dan ketika aku menonton film Bima X aku lebih berani untuk melawannya, apa lagi melawan teman yang suka usil. (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Setelah menonton film Bima X Saudara David merasa saya adalah Bima X yang kuat dan sakti dan tidak terkalahkan. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara David. Tentang pengalaman apa yang mendasari bentuk persepsi David dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :



d. David

David menyatakan bahwa suka sekali melihat Bima X dan berhayal bahwa dirinya adalah Bima X, berikut petikannya:

“Setelah saya menonton film Bima X saya merasa saya adalah Bima X yang kuat dan sakti dan tidak terkalahkan. Dan saya lah Bima X sesungguhnya, dan saya siap untuk bertarung melawan monster-monster yang mengganggu Bima X ka (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Saudara Ridwan berpendapat bahwa sangat seru sekali film Bima X dan membuat saya menontonnya jadi lebih bersemangat dan merasa saya yang paling kuat, dan tentunya membuat saya lebih percaya diri ketika menonton film Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Ridwan. Tentang pengalaman apa yang mendasari bentuk persepsi Ridwan dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa ia adalah Bima X, berikut petikannya:

“Menjadikan saya lebih berani dan percaya diri dalam melawan musuh dan saya adalah Bima X yang kuat dan hebat ka. Banyak teman-teman yang suka mengganggu dan usil di sekolah kepada saya. Tapi tenang saya merasa lebih hebat dari mereka karna saya memiliki kekuatan super setelah menonton Bima X yang lebih kuat dan percaya diri. Pokoknya saya ingin sekali seperti Bima X yang gagah dan pemberani.(wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Saudara Rizky berpendapat bahwa menonton film Bima X membuat saya lebih kuat dan pemberani menghadapi musuh yang datang ke Indonesia saya akan bantu Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rizky. Tentang pengalaman apa yang mendasari bentuk persepsi Rizky dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X :

f. Rizky

Rizky menyatakan bahwa menonton film Bima X membuat saya lebih percaya diri, berikut petikannya:

“Bima X itu sangat kuat sekali ia mempunyai kekuatan yang sangat super sekali yang bisa mengalahkan banyak monster yang mengganggu bumi. Aku sering berhayal ka tentang Bima X datang ke mimpi aku ka dan memberi aku kekuatan untuk membantu Bima X untuk membasmi monster yang mengganggu bumi kita ka. (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan menyatakan bahwa Saya ingin sekali seperti Bima X dan membasmi Bima X dan saya ingin sekali memiliki kekuatan yang dimiliki Bima X ketika melawan musuhnya. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rivan. Tentang pengalaman apa yang mendasari bentuk persepsi Rivan dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa menonton film Bima X membuat lebih hebat dalam bertarung, berikut petikannya:

“Saya menjadi lebih hebat dalam bertarung melawan teman-teman saya yang nakal yang suka mengganggu saya di sekolah dan saya juga hapal sekali gerakan Bima X berubah dan cara menendang. Saya ingin sekali seperti Bima X dan membasmi monster. Saya ingin sekali memiliki kekuatan yang dimiliki Bima X ketika melawan musuhnya (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

### **3. Perasaan yang mendasari persepsi film Bima X**

Menonton Televisi bisa membuat kita bahagia dengan sajian acara yang sangat mengasikan, bagaimana tidak di dalam acara televisi banyak sekali tayangan yang menayangkan berita, olahraga, hingga acara televisi yang di dedikasikan khusus untuk anak-anak seperti film kartun dan film-film yang dapat merangsang imajinasi anak-anak. Menonton film kartun sudah menjadi kegemaran bagi anak-anak karena film kartun tidak hanya memberi dampak yang kurang baik tetapi juga memberi dampak yang baik. Salah satu dampak positif yang dapat diambil dari menonton film kartun adalah dapat meningkatkan daya imajinasi anak-anak, membuat anak-anak lebih bisa mengelola imajinasinya. Saudara Nafis salah satunya berpendapat dengan menonton televisi membuatnya sangat bahagia dan senang. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Nafis. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Nafis dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Nafis tentang film Bima X :

a. Nafis

Nafis menyatakan bahwa menonton film Bima X membuat bahagia, berikut petikannya:

“Saya sangat bahagia ketika menyaksikan film Bima X pada saat filmnya di mulai pada hari minggu. Kadang juga sepulang sekolah saya menonton filmnya di rumah lewat DVD karna bagi saya menonton film bima satria lewat DVD kita bisa menonton sepenuhnya dan tidak ada iklan yang menggagu pokoknya saya bahagia dan sangat senang sekali menonton film Bima X yang banyak sekali musuhnya dan monsternya serta baju yang di pakai Bima X sangat keren dan gagah saya suka. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Di tengah maraknya alternatif hiburan, televisi tetap menjadi pilihan utama yang mengisi ruang hiburan keluarga. Mayoritas publik masih menjadikan televisi sebagai sumber utama informasi dan hiburan. Televisi adalah tempat yang cocok untuk berimajinasi dan berhayal terhadap anak dan pola pikir anak, karna di televisi banyak menyuguhkan pengetahuan di dalamnya. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Akbar. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Akbar dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa sangat menikmati sekali menonton film Bima X, berikut petikannya:

“Senang sekali menonton film Bima X dan saya sangat menikmatinya. Senang saat Bima X berkelahi melawan musuhnya dan saya sangat ingin memiliki kekuatan Bima X dan bajunya karna bajunya sangat keren sekali ia memiliki kekuatan di bajunya dan baju Bima X terbuat dari besi. Jika saya punya kostum seperti Bima X ka, saya berkelahi terus dengan monsternya dan saya basmi dan saya kalahkan ka. Adegan yang paling saya

sukai ketika Bima X berubah menjadi Bima X hijau karna sangat keren sekali dan saya suka apa lagi saat Bima X mengeluarkan kapaknya untuk membelah tanah dan saya senang melihatnya karna keren dan hebat. (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Seiring dengan perkembangan zaman, saat ini hampir setiap keluarga memiliki televisi, karena dengan sarana televisi tersebut masyarakat bisa melihat informasi dari mana saja termasuk hiburan yang bisa dinikmati dengan murah. Melihat wajah pertelevisian Indonesia saat ini program-program acara yang ditawarkan stasiun-stasiun televisi cukup banyak dan variatif, namun Saudara Fauzi sangat bahagia sekali ketika menonton film Bima X ia sangat senang dan happy sekali. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Fauzi Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Fauzi dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa menonton film Bima X, membuat ia senang dan happy, berikut petikannya:

“Saat saya menyaksikan film Bima X saya akan terbawa dan masuk kedalamnya dan saya siap untuk membasmi monster di sana. Pokonya saya ingin sekali seperti Bima X yang gagah berani dan bijaksana saat membasmi musuhnya dan suka dengan kostumnya karna menarik dan keren sekali saya suka. Saya juga suka sekali ketika Bima X menggunakan kekuatannya yaitu garuda sreake dengan tentangan kakinya yang sangat dasyat ia mampu mengalahkan monsternya. (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Saudara David berpendapat bahwa film Bima X mengajarkan kita tentang kebaikan. Berikut adalah wawancara saya dengan Saudara David. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi David dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

d. David

David menyatakan bahwa menonton film Bima X mengajarkan kita tentang kebaikan, berikut petikannya:

“Film Bima X sangat hebat sekali ia mengajarkan kita tentang kebaikan, dan saya menonton film Bima X keren sekali ka. Bima X dalam menjalankan misinya melawan para monster yang jahat yang mengganggu bumi kita. Apalagi saya sangat suka ka melihat Bima X berubah menggunakan power stone merah karna, Bima X terlihat keren sekali saya suka dan yang paling saya tunggu-tunggu dari film Bima X ketika ia berubah dan melawan musuhnya karna kostumnya keren sekali dan membuat saya senang menontonnya dan terus menerus ingin menyaksikan filmnya. (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Saudara Ridwan berpendapat bahwa kita harus membasmi orang yang jahat dan saya banyak sekali belajar dari film Bima X dengan kita menolong sesama dan membasmi monster kita layak seperti Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Ridwan. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Ridwan dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa menonton film Bima X mengajarkan kita tentang kebaikan dan harus membasmi orang yang jahat, berikut petikannya:

“Bahagia dan sangat senang sekali menonton film Bima X karna film tersebut mengajarkan kita tentang ilmu kebaikan dan harus membasmi orang yang jahat yang ingin mengasai bumi kita seperti monster topeng besi yang jahat dan serakah. Karna orang yang jahat harus di basmi dan di hancurkan oleh Bima X. Saya senang sekali dan sangat senang apa bila Bima X berubah dengan menggunakan power stoninya dan berubah warna menjadi Bima X berwarna hitam, yang memiliki sayap burung garuda dan sangat keren sekali dan saya menontonnya ka senang sekali (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Saudara Rizky mengaku sangat senang sekali dengan adanya hiburan film Bima X menambah seru acara di Televisi. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rizky. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Rizky dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X :

f. Rizky

Rizky menyatakan bahwa menonton film Bima X sangat senang sekali, berikut petikannya:

“Saat Bima X berubah dengan menggunakan power stoninya dan ia sangat kuat sekali dan keren saya suka. Senang sekali melihat kostum Bima X ketika ia bertarung melawan monsternya dan ia sangat hebat sekali ketika ia mengeluarkan kekuatannya garuda srake yang keren dan mengeluarkan kapaknya yaitu helios, yang menjadikan Bima X sangat keren sekali saya suka dan paling suka saat Bima X mengeluarkan atributnya (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan berpendapat bahwa senang sekali melihat kostum Bima X ketika ia bertarung melawan monsternya dan ia sangat hebat sekali ketika ia mengeluarkan kekuatannya Garuda Srake yang keren dan mengeluarkan kapaknya yaitu helios. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rivan. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Rivan dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa menonton film Bima X, membuat ia bahagia, berikut petikannya:

“Sangat senang sekali ketika menonton film Bima X. Saya bahagia sekali menontonnya karna adik saya juga menonton Bima X dan kami sama-sama suka walaupun adik saya cowo masih kecil tapi ia tau film Bima X, dan kami sama-sama suka dan sangat senang sekali menonton film Bima X. Kekuatan Bima X yang menjadikan ia kuat dan hebat ketika bertarung melawan monsternya Bima X selalu fokus, dan tidak terkalahkan. Saya sangat suku, senang dan bahagia sekali melihatnya hebat (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

#### **4. Budaya seperti apa yang mendasari pada film Bima X**

Menonton film Bima X, yang berasal dari Indonesia karna di buat khusus untuk anak-anak di Indonesia dengan perbaduan burung garuda yaitu lambang negara Indonesia, serta kostum yang menarik dan film Bima X sangat seru dan patut di tonton untuk anak-anak. Saudara Nafis berpendapat tentang film Bima X membuat ia semakin cinta Indonesia. Berikut adalah wawancara



saya dengan saudara Nafis. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Nafis dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Nafis tentang film Bima X :

a. Nafis

Nafis menyatakan bahwa menonton film Bima X, membuat ia cinta Indonesia, berikut petikannya:

“Bima X adalah tokoh superhero Indonesia, karna Bima X berasal dari Indonesia dan membasmi monster yang masuk kedalam Indonesia. Bima X berbeda sekali dengan para masket raider yang lainnya yang berasal dari Jepang ia adalah masket raider yang khusus melambangkan satia garuda yang sangat kuat kaya burung garuda Indonesia kuat dan pemberani. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Saudara Akbar berpendapat bahwa tokoh Bima X melambangkan simbol negara Indonesia yaitu Garuda Indoneisa. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Akbar. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Akbar dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa menonton film Bima X filmnya seru, berikut petikannya:

“Bima X melambangkan tokoh garuda Indonesia, karna bajunya mirip sekali dengan burung garuda Indonesia. Apalagi saat Bima X berubah menggunakan power

stonenya berwarna hitam ia mengeluarkan sayapnya yang sangat besar yang mirip sekali seperti burung garuda. Saya tau sekali burung garuda itu besar berwarna hitam dan sangat pemberani layaknya Bima X. Menjadikan Bima X kamenraider yang sangat bagus berbeda dengan kamen raider yang dari Jepang mereka tidak memakai burung garuda yang berasal dari negara kita “ Indonesia”. (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Saudara Fauzi berpendapat dirinya sangat menyukai Bima X karna ia adalah sang pembela kebenaran dan menumpas kejahatan di Indonesia serta penolong sesama. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Fauzi. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Fauzi dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa menonton film Bima X membela budaya Indonesia, berikut petikannya:

“Budaya membela kebenaran dan menumpas kejahatan di Indonesia karna bisa satria garuda adalah pahlawan Indonesia yang sangat baik hati ia penolong sesama. Bima X memiliki kekuatan super garuda dan bajunya sangat keren yang melambangkan burung garuda Indonesia yang sangat kuat dan hebat. Serta Bima X selalu membasmi monster yang mengganggu masyarakat di Indonesia karna monster lebih banyak berada di Indonesia dan harus di tumpas dengan kekuatan garuda super yang gesit Bima X. (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Saudara David berkomentar tentang Bima X menurutnya ia adalah pahlawan Indonesia dan tidak pernah lelah untuk menumpas kejahatan di negeri Indonesia. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara David.

Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi David dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

d. David

David menyatakan bahwa menonton film Bima X, membuat ia bahagia, berikut petikannya:

“Ia adalah pahlawan Indonesia yang pemberani ka, tidak pantang menyerah dan penolong, karna ibu aku mengatakan jika menolong sesama. Maka kita akan di tolong orang juga kalo kita lagi dalam masalah. Bima X menumpas kejahatan di Indonesia ia memiliki kekuatan garuda gesit yang sangat hebat sekali yang akan mengalahkan monster di Indonesia. Saya cinta indonesia dan Bima X yang selalu menjaga bumi, kita dan Indonesia kita dari monster yang jahat yang ingin menuasai bumi kita dan ingin merampas bumi kita. (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Saudara Ridwan berpendapat bahwa Bima X kostumnya keren, hampir setiap waktu jika ada waktu senggang Saudara Ridwan menonton aksi Bima X membasmi musuhnya. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Ridwan. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Ridwan dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :

e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa menonton Bima X kostumnya keren, berikut petikannya:

“ Karna Bima X kostumnya keren dan kuat sekali ka dalam segi bertarungnya yang sangat hebat dan gagah perkasa. Bima X ia selalu menumpas kejahatan, karna banyak sekali monster yang berkeliaran di sana apa lagi banyak monster yang kuat seperti monster topeng besi yang harus di hancurkan Bima X (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Saudara Rizky berpendapat semakin cinta Indonesia karna ada film Bima X. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rizky. Tentang perasaan apa yang mendasari persepsi Rizky dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X :

f. Rizky

Rizky menyatakan bahwa menonton film Bima X adalah kita lebih cinta film Indonesia, berikut petikannya:

“Cinta budaya Indonesia ka dan semakin cinta film Indonesia, semakin cinta karna ada film Bima X yang berasal dari Indonesia tercinta yang sangat berpengaruh bagi Indonesia, ia memiliki kekuatan yang sangat dasyat sekali ia memiliki kekuatan gesit dan fokus garuda Indonesia apa lagi baju yang ia gunakan melambangkan budaya Indonesia kita yang sangat kuat dan hebat sekali ia adalah pahlawan yang baik hati dan yang suka menolong sesama, persis yang di ajarkan Ibu guru kita di sekolah harus selalu tolong menolong kepada orang yang membutuhkan. (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan semakin jatuh cinta yaitu dengan Bima X yang kuat, hebat serta kekuatannya sangat hebat layaknya pahlawan bumi. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rivan. Tentang perasaan apa yang

mendasari persepsi Rivan dapatkan dari film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa menonton Bima X adalah pahlawan bumi, berikut petikannya:

“Bima X bajunya sangat keren sekali dan kekuatannya yang di miliki Bima X sangat hebat sekali ia memiliki kekuatan burung garuda gesit dan fokus yang menjadikan ia sangat kuat dan tangguh. Bima X ia adalah pahlawan bumi ka yang selalu menumpas kejahatan dan membela kebenaran di Indonesia dan tidak pernah menyerah untuk terus maju dan memusnakan monster dari VODO yang ke Indonesia. Saya mencintai Indonesia dan Bima X sangat cinta sekali. (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

## **5. Kebutuhan apa yang mendasari persepsi pada film Bima X**

Hampir setiap hari orang di dunia tidak bisa lepas dari menonton acara di televisi, baik itu acara berita, pengetahuan dan hiburan di dalam televisi. Televisi bisa membuat kita ketagihan menontonnya. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Nafis. Tentang kebutuhan apa yang mendasari persepsi Nafis dapatkan setelah menyaksikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Nafis tentang film Bima X :

a. Nafis

Nafis menyatakan bahwa film Bima X wajib sekali karna filmnya keren, berikut petikannya:

“Dengan menonton film Bima X, aku bisa menjadi anak yang berani, sehingga aku selalu menunggu film kesayanganku itu. Karna wajib sekali ditonton kalo tidak menonton nanti ketinggalan ceritanya. filmnya Bima X sangat keren dan bagus, cara berkelahnya, tendangan mautnya yang mengeluarkan kekuatan api serta efek-efek cahaya ketika pahlawan Bima X bertarung melawan musuhnya. Sangat hebat sekali seperti nyata dan terlihat sangat bagus jurusnya seperti nyata dan monsternya mengerikan monster sungguhan yang mengganggu bumi kita. Tetapi tenang ada Bima X yang sangat hebat yang membela kebenaran. (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00).

Saudara Akbar menurutnya film Bima X wajib sekali di tayangkan di Indonesia, karna perkelahiannya yang banyak serta efek-efek bertarung mengeluarkan api yang menjadikan filmnya lebih keren dan hidup. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Akbar. Tentang kebutuhan apa yang mendasari persepsi Akbar dapatkan setelah menyaksikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Akbar tentang film Bima X :

b. Akbar

Akbar menyatakan bahwa menonton film Bima X wajib sekali karna sangat keren, berikut petikannya:

“Wajib sekali menonton film Bima X karna perkelahiannya sangat hebat ada api-apinya sangat keren sekali dan hebat dalam segi pertarungannya dan menumpas kejahatan. Bima X juga membela bumi kita

dari para monster yang jahat yang ingin menguasai bumi kita Indonesia, pokoknya keren sekali dan wajib nonton bagi anak-anaka dan bagus untuk di tonton di Indonesia, film Bima X mengajarkan kita tentang membasmi monster itu harus dan membasmi orang yang jahat, seperti perampok dan pencuri wajib kita basmi karna mereka sangat mengganggu masyarakat dan oaran-orang sekitar. (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20).

Saat Saudara Fauzi menonton film Bima X, film ini mengandung kebaikan dan kepahlawanan yang di mana di Indonesia banyak sekali monster yang harus di tumpas. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Fauzi. Tentang kebutuhan apa yang mendasari persepsi Fauzi dapatkan setelah menyaksikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Fauzi tentang film Bima X :

c. Fauzi

Fauzi menyatakan bahwa menonton film Bima X wajib sekali karna banyak sekali adegan perkelahiannya berikut petikannya:

“Wajib sekali di tonton karna film Bima X mengandung kebaikan dan kepahlawanan, dalam filmnya Bima X banyak sekali perkelahiannya sangat banyak sekali yang Bima X menumpas kejahatan di Indonesia. Banyak monster yang datang ke Indonesia yang ingin menghancurkan bumi kita dan monster di VUDO datang dan mengganggu masyarakat, tetapi ada Bima X yang membela kebenaran dan mengajarkan kita tentang kebaikan dan cara membasmi monster dengan kekuatannya yang sangat super seperti power stone merah dan garuda srake (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).

Berbeda dengan pendapat Saudara David bahwa film Bima X mengajarkan kita bahwa kejahatan harus di basmi dan di tumpas. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara David. Tentang kebutuhan apa yang mendasari persepsi David dapatkan setelah menyaksikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh David tentang film Bima X :

d. David

David menyatakan bahwa menonton film Bima X wajib sekali karna membela kebenaran, berikut petikannya:

“Wajib sekali menonton karna filmnya sangat seru sekali dan membela kebenaran dan menjaga bumi kita dari serangan monster yang jahat yang suka mengganggu bumi kita Indonesia. Bima X pelindung bumi dan sangat hebat sekali dalam membasmi monsternya yang jahat, Bima X mengajarkan kita tentang cara bertarung yang benar dan harus fokus ketika kita bertarung melawan musuh. Bima X keren sekali saya suka dengannya, saya ingin sekali memiliki kekuatan Bima X ia sangat kuat sekali. (wawancara David pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.00).

Saudara Ridwan film Bima X wajib sekali di tonton karna filmnya seru dan bagus serta kekuatan Bima satria Gauda yang banyak sekali perubahan power stonennya berwarna merah, kuning, hijau, biru, ungu, hitam dan putih dan berbeda-beda kekuatannya. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Ridwan. Tentang kebutuhan apa yang mendasari persepsi Ridwan dapatkan setelah menyaksikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Ridwan tentang film Bima X :



e. Ridwan

Ridwan menyatakan bahwa menonton film Bima X sekali karna menjaga bumi kita dari serangan monster, berikut petikannya:

“Seru sekali menonton film Bima X, ia sangat hebat dan menjaga bumi kita dari serangan monster yang jahat dan ia sangat hebat dalam bertarung. Bima X membela kebenaran dan film Bima X sangat keren sekali, seru banget adegan yang paling saya tunggu ketika ia berubah dan membuat saya lebih berani ka untuk melawan orang-orang yang jahat. Cara Bima X bertarung melawan monsternya sampai monsternya kalah dan hancur ka. Bima X juga membela Indonesia kita dan menjaga Indonesia kita dari serangan yang orang jahat ka. (wawancara Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 10.30).

Saudara Film Bima X wajib sekali untuk di tonton karna filmnya seru dan mengajarkan kita tentang selalu berbuat baik, menjaga masyarakat dan menumpas kejahatan. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rizky. Tentang kebutuhan apa yang mendasari persepsi Rizky dapatkan setelah menyaksikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rizky tentang film Bima X :

f. Rizky

Rizky menyatakan bahwa menonton film Bima X wajib sekali karna mengajarkan kita selalu berbuat kebaikan dan melawan monster yang jahat, berikut petikannya:

“Wajib sekali menonton film Bima X bagi anak-anak karna filmnya mengajarkan kita untuk selalu berbuat baik dan kejahatan harus di basmi dengan cepat. Film Bima X terus membasmi monster tanpa hentinya dan selalu membela kebenaran dan tidak lelah untuk selalu memukul dan menendang, membasmi musuhnya. Bima

X adalah pahlawan super yang sangat hebat sekali membela Indonesia kita dari kejahatan, banyak sekali di Indonesia kejahatan yang melanda Indonesia kita itu harus kita basmi dan kita hancurkan mereka yang jahat. (wawancara Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

Saudara Rivan berpendapat bagus sekali film Bima X keren dan wajib sekali untuk di tonton. Berikut adalah wawancara saya dengan saudara Rivan. Tentang kebutuhan apa yang mendasari persepsi Rivan dapatkan setelah menyaksikan film Bima X. Ini yang di sampaikan oleh Rivan tentang film Bima X :

g. Rivan

Rivan menyatakan bahwa menonton film Bima X wajib sekali karna perkelahiannya sangat keren, berikut petikannya:

“Film Bima X yang sangat keren sekali karna perkelahiannya sangat hebat ada efek sinarnya dan ia selalu mengeluarkan tendangan api yang sangat keren sekali dan hebat dalam segi pertarungannya dan menumpas kejahatan di bumi. Bima X juga mebasmi kejahatan, apa lagi banyak sekali penjahat di Indonesia yang harus kita basmi dan Bima X menjaga bumi kita dari para monster yang jahat yang ingin menguasai bumi kita Indonesia. Pokoknya keren filmnya saya suka sekali dan wajib nonton dan bagus untuk di tonton di Indonesia, karna film Bima X mengajarkan kita tentang membasmi monster itu harus dan membasmi orang yang jahat, seperti perampok dan pencuri wajib kita basmi karna mereka sangat mengganggu masyarakat dan orang-orang sekitar. (wawancara Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

## **C. PEMBAHASAN**

Berdasarkan penelitian ini tentunya memperlihatkan dengan jelas bahwa film Bima X sangat menarik dan digemari siswa di SDN 4 Menteng Palangkaraya. Hasil sajian data penelitian ini selanjutnya dianalisis untuk mengetahui bagaimana dinamika persepsi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya terhadap film Bima X di RCTI, persepsi dalam kajian ini ditempatkan sebagai variabel yang muncul dan dipengaruhi oleh faktor-faktor tertentu. Persepsi dalam penelitian ini diartikan sebagai suatu proses dalam diri seseorang untuk mengetahui, menginterpretasikan dan mengevaluasi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya terhadap film Bima X ini: menyangkut sifat-sifatnya, kualitas dan kedudukan sehingga terbentuk gambaran mengenai objek yang dipersepsikan.

### **1. Persepsi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya terhadap film Bima Satria Garuda di RCTI**

Berdasarkan sajian data persepsi dari masing-masing informan terhadap film Bima X, peneliti dapat melihat bagaimana persepsi siswa mengenai film Bima X di RCTI seperti kostum yang dipakai oleh Bima X yang terlihat keren dan menarik, tehnik dan cara bertarung, membela kebenaran dan selalu berbuat kebaikan. Berdasarkan persepsi yang dijelaskan peneliti dapat menyimpulkan bahwa faktor-faktor yang dapat mempengaruhi persepsi yaitu pengalaman tentang objek dan peristiwa, hal ini sesuai dengan teori persepsi oleh Rahmat

yang menafsirkan makna informasi indrawi tidak hanya melibatkan sensasi, tetapi juga atensi, ekspkasi, motivasi dan memori (Rahmat, 2009: 51).

Film Bima X adalah film yang menayangkan sebuah pesan moral terhadap anak-anak yaitu memberantas kejahatan di bumi, selalu menolong sesama disaat membutuhkan pertolongan, dan menanamkan sifat percaya diri serta pantang menyerah, Anak-anak sangat tahu betul sosok Bima X yang gagah berani, hingga di sekolah SDN 4 Menteng Palangkaraya banyak siswa yang tahu dengan film Bima X di RCTI. Dilihat dari hasil penelitian, menurut Mulyana, 2004: 108-184) bahwa faktor yang mempengaruhi persepsi manusia di bagi menjadi dua yaitu internal dengan mencakup faktor fisiologis dan eksternal yang merupakan karakteristik dari lingkungan dan objek-objek yang terlibat didalamnya.

Oleh karna itu peneliti membedakan berdasarkan tabel yang berupa faktor yang mempengaruhi persepsi-persepsi informan yang terdiri dari, persepsi informan, persepsi ketertarikan, bagian yang diperhatikan informan, kesimpulan dengan tokoh, warna pakaian, dan kesimpulan gerakan. Dari keenam aspek tersebut dapat diketahui perbedaan persepsi dari setiap masing-masing informan mengenai film Bima X sehingga perbedaan tersebut dapat dengan jelas dilihat. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat berdasarkan tabel berikut:

Untuk lebih jelasnya perbedaan persepsi masing-masing informan terhadap film Bima X di RCTI, dapat dilihat sebagai berikut :

**Tabel 1. Persepsi Informan Pada Film Bima X Di RCTI**

<b>Informan</b>	<b>Kesimpulan Informan tentang film Bima X</b>	<b>Keterarikan Menonton Film Bima X di bandingkan film yang lainnya</b>	<b>Persepsi informan dalam memperhatikan film Bima X</b>	<b>Kesimpulan tentang tokoh Bima X</b>	<b>Kesimpulan tentang warna pakaian tokoh Bima X</b>	<b>Kesimpulan gerakan dari tokoh Bima X</b>
Nafis	Bekelahnya keren	Bertarungnya lincah	Berubah menjadi Bima X	Hebat	Keren dan hebat	Keren sekali
Akbar	Bertarungnya keren	Berubah menjadi Bima X	Bertarung dengan monsternya	Gagah	Melambungkan garuda Indonesia	Keren dan hebat sekali
Fauzi	Gerakannya bagus	Memiliki kekuatan Power Stone	Bertarung dengan monsternya	Keren	Keren	Berkelahnya nyata
David	Kostumnya keren	Mengeluharkan Garuda Sreake	Berubah menjadi Bima X	Pahlawan	Keren	Sangat nyata seperti asli
Ridwan	Penolong kita	Memiliki kekuatan Water Flash	Berubah menjadi Bima X	Hebat	Keren	Keren sekali
Rizky	Filmnya keren	Bertarungnya lincah	Bertarung melawan musuhnya	Kuat	Keren dan bagus	Cool banget
Rivan	Menarik	Kostumnya keren	Bertarung melawan musuhnya	Hebat	Keren	Keren sekali

Berdasarkan tabel di atas maka dapat diketahui bahwa persepsi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya terhadap film Bima X sebagian besar menyatakan bahwa film Bima X menampilkan sisi dalam tehnik bertarung, seperti banyak menayangkan adegan perkelahian dan mengeluarkan kekuatan untuk mengalahkan musuhnya.

Dalam melakukan persepsi mengenai film Bima X, siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya meliputi empat jenis lingkungan penggunaan informasi. Hal ini sesuai dengan, pernyataan Ruben dan Stewart bahwa dalam dinamika kehidupan manusia yang sedang berlangsung, mengambil keputusan dilakukan dalam lingkungan penggunaan informasi (2006: 387), empat jenis lingkungan tersebut yaitu :

- a) Georafis : Hal ini merupakan batas fisik geografis misalnya, sebuah ruang bangunan, lingkungan, kota Negara bagian. Dalam hal itu lingkungan siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya menurut dari beberapa informan mengatakan bahwa mengetahui film Bima X dari penjual kaset DVD dan Action figura pedagang mainan dilingkungan sekitar sekolahnya dan dilingkungan rumahnya.
- b) Interpersonal : Di lihat dari sisi Interpersonal hal ini merupakan kehadiran individu lain dalam situasi tatap muka salah satunya percakapan. Dalam hal ini siswa di SDN 4 Menteng Palangkaraya mengetahui film Bima X rata-raya dari teman sebayanya di kelas, mereka sering berdiskusi dan bercerita tentang film Bima Satria Garuda tersebut.

- c) Kelompok atau Organisasi : Keberadaan individu dalam satu kelompok dalam satu unit organisasi yang dibentuk untuk tujuan tertentu misalnya kelompok persaudaraan, organisasi massa dan kelompok siswa. Dilihat dari hal ini maka peneliti menjabarkan berdasarkan kelompok siswa yaitu siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya mengetahui film Bima X dari sekelompok siswa yang mempunyai atribut Bima X.
- d) Budaya atau Sosial : menilik berdasarkan budaya atau sosial hal ini merupakan kehadiran individu yang mungkin tidak diketahui secara pribadi satu sama lain, tetapi dihubungkan afiliasi umum budaya etnis, atau kebangsaan. Dari hal ini dapat dilihat bahwa budaya mempengaruhi persepsi siswa di SDN 4 Menteng Palangkaraya mengetahui film Bima X, film tersebut menampilkan budaya dengan kostum Bima X yang melambangkan Burung Garuda yang merupakan simbol Negara Indonesia.

Dalam setiap lingkungan tersebut, penggunaan pesan yang ditafsirkan oleh informan di SDN 4 Menteng Palangkaraya mempunyai beragam tujuan, hal ini sesuai dengan yang ditafsirkan oleh (Suciati, 2015: 83-84) bahwa Tujuan-tujuan yang dimulai dari deskripsi, klasifikasi, evaluasi, sehingga hal tersebut akan menentukan jenis pencapaian akhir yang diinginkan dari sebuah proses yang dilakukan. Adapun tujuan yang dimaksud antara lain:

- a. Deskripsi, yaitu penentuan hakikat, karakteristik, atau tampilan sebuah objek, situasi atau orang. Hasil deskripsi akan digunakan untuk fungsi komunikasi yang paling dasar. Dalam tujuan ini dapat diketahui bahwa informan di SDN 4 Menteng Palangkaraya mencoba untuk mendeskripsikan karakteristik ataupun hal-hal dalam ruang lingkup yang ada di film Bima X yang bertujuan untuk menjadikan sebuah bahan komunikasi antar sesama teman yang menyukai film yang sama yaitu film Bima X. Sehingga arus komunikasi dapat berjalan dengan baik dan searah.
- b. Klasifikasi, yaitu pengamatan baru dengan simpanan informasi dengan pengalaman yang terbentuk sebelumnya. Hasil perbandingan digunakan untuk melihat posisi yang pantas bagi seseorang, objek atau peristiwa. Kemudian dari tujuan klasifikasi ini dapat diketahui bahwa di SDN 4 Menteng Palangkaraya informan selalu mengamati hal-hal baru yang ada pada film Bima X seperti, keberanian tokoh Bima X dalam menghadapi tantangan terberat dalam mengalahkan setiap musuhnya dan kemudian efek dari pengamatan yang bersumber dari pengamatan oleh informan secara tidak langsung membuat informan tersebut menjadi lebih berani pada saat mengalami tantangan terberat. Seperti informan yang merasa takut dikarenakan selalu diperlakukan tidak adil atau bully oleh teman-temannya menjadi lebih berani dalam menghadapi tantangan tersebut.



- c. Evaluasi, yaitu mengidentifikasi tentang kemungkinan hubungan antara diri kita dengan benda-benda, situasi dan orang lain di lingkungan kita untuk mengambil keputusan apa aksi atau reaksi yang diperlukan. Dalam tujuan evaluasi ini peneliti mendapat temuan yang berupa informan yang menyukai karakteristik di tokoh Bima X yang pemberani sehingga hal ini dapat mempengaruhi dalam pengambilan keputusan oleh informan untuk lebih mencari informasi lebih dan informan berusaha mengumpulkan barang-barang seperti mainan atau hal-hal yang berbau tokoh Bima X.

## **2. Faktor-Faktor yang mempengaruhi persepsi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya**

Dalam penelitian ini peneliti membedakan faktor-faktor internal dan external yang mempengaruhi persepsi yang terdapat dalam individu informan di SDN 4 Menteng Palangkaraya, yang mencakup beberapa hal fisiologis sesuai dengan mulyana, (2004: 108-184) yaitu berikut:

### **1. Internal**

#### **a. Informasi**

Informasi yang di dapat dari ketujuh informan mengenai film Bima X yaitu melalui, iklan di televisi. Hal ini sesuai dengan Saudara Fauzi yang sangat mengetahui film Bima X dan sangat menyukai film tersebut, Saudara Fauzi mendapatkan informasi mengenai film

Bima X dari iklan di televisi dan Fauzi memberikan informasi tersebut kepada teman-teman sekelasnya. Hal ini dapat diketahui karena, informasi yang diperoleh akan mempengaruhi dan melengkapi usaha untuk memberikan arti terhadap lingkungan sekitarnya begitupun yang didapatkan oleh saudara Fauzi.

b. Perhatian

Perhatian yang difokuskan oleh informan di SDN 4 Menteng Palang karaya mengenai film Bima X meliputi kostum, cara ia berubah menjadi Bima X, bertarungnya dan mengeluarkan kekuatannya. Hal ini sesuai dengan pernyataan saudara Akbar dan Ridwan memperhatikan saat sang pahlawan Bima X berkelahi menendang, memukul musuhnya dan mengeluarkan kekuatan, karena terlihat keren dan gagah banget berani. Berikut wawancara peneliti dengan saudara Akbar dan Ridwan “Saya suka sekali Bima X bertarung melawan monster, Karna Bima X sangat terlihat keren dan cool pada saat ia berubah dan bertarung melawan musuhnya yang membuat saya terus ketagihan untuk menyaksikan terus karna adegan perkelahian itu yang selalu saya tunggu. Ketika Bima X berubah dan mengeluarkan kekuatan Garuda Srake dan kekuatan *Water Plash* yang sangat hebat dan kuat untuk membasmi musuhnya” (wawancara Akbar pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20). Dari beberapa hal ini peneliti dapat mengetahui bahwa perhatian dapat mempengaruhi persepsi terhadap suatu objek.

### c. Kebutuhan

Dilihat dari faktor kebutuhan yang mendasari informan dapat dilihat dari bagaimana kuatnya seorang individu untuk mencari objek-objek atau pesan yang di dapat. Berdasarkan dari hasil penelitian di SDN 4 Menteng Palangkaraya peneliti dapat mengetahui kebutuhan yang mendasari persepsi yang dimulai dari kepribadian informan yang menjadi lebih berani, percaya diri, dan sifat untuk selalu berbuat baik kepada orang lain. Berikut pernyataan yang peneliti dapatkan dari saudara David dan saudara Rizky “Wajib sekali menonton film Bima X, karna filmnya bagus dan mengajarkan untuk selalu berbuat baik, karena ibu guru aku bilang disekolah “ Jika kita selalu berbuat baik maka orang di sekitar kita juga baik kepada kita” dan kejahatan itu harus di basmi dengan cepat. Film Bima X itu sangat keren dan hebat sekali membuat aku lebih berani dan percaya diri. Bima X membasmi monster tanpa hentinya dan selalu berjuang, selalu berbuat kebaikan dan menolong sesama. Bima X adalah pahlawan super yang sangat hebat sekali yang di miliki Indonesia kita (wawancara David dan Rizky pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.00).

### d. Pengalaman

Berdasarkan pengalaman informan Saudara Nafis yang berpendapat bahwa “Saya ingin sekali memiliki kostumnya Bima X, karna sangat

bagus dan keren sekali, kostumnya berwarna Bima X berwarna merah dan keemas-emasan yang membuat aku lebih suka dengan Bima X (wawancara Nafis pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00). Saudara Nafis bisa berkata seperti itu karna informan memiliki pengalaman, bahwa ayah dari informan Nafis adalah tukang jahit pakaian di kompleks perumahannya. Sehingga saudara Nafis bisa mengerti mana kostum yang bagus dan kostum yang tidak bagus, sehingga saudara Nafis berkata kostum yang di kenakan Bima X adalah kostum yang sangat bagus dan keren sekali.

e. Suasana Hati

Keadaan emosi mempengaruhi perilaku informan di SDN 4 Menteng Palangkaraya, hal ini berawal dari emosi informan sebelum menyaksikan film Bima X dimana tokoh tersebut mengalami kekalahan oleh musuhnya, melihat dari keadaan suasana hati informan berawal tingkat emosi yang bahagia secara tidak langsung akan berubah menjadi sedih secara signifikan. Informan tersebut langsung merasakan kesal dan marah melihat tokohnya tersebut dikalahkan. Perubahan emosi yang cepat tersebut dapat dilihat dan mengakibatkan aktivitas informan terhambat. Hal ini sesuai dengan pernyataan saudara Akbar dan saudara Rivian yang mengungkapkan bahwa “Senang sekali menonton film Bima X, terhibur sekali dan saya sangat menikmatinya filmnya ketika berlangsung. Senang saat

Bima X berkelahi melawan musuhnya, pokoknya pada saat saya menonton film tersebut saya merasa bahagia sekali ka dan ingin menonton filmnya terus. Tapi kadang saya juga merasa sedih dan kesal banget, kalo Bima X kalah dan di pukul terus oleh monsternya. Tapi saya percaya Bima X lebih hebat, tangguh dan bisa mengalahkan monsternya (wawancara Akbar dan Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.20 dan 11.30). Hal ini menunjukkan bagaimana perasaan informan pada waktu yang dapat mempengaruhi bagaimana seseorang dapat menerima, bereaksi dan mengingat.

## 2. External

### a. Penempatan objek

Faktor ini menyatakan bahwa semakin besar hubungan terhadap film Bima X, maka informasi yang di dapat akan mudah dan lebih di pahami secara terperinci bentuk ini akan mempengaruhi persepsi individu dengan melihat bentuk ukuran, gerakan dari Bima X yang akan membentuk persepsi informan di SDN 4 Menteng Palangkaraya. Berikut adalah pernyataan saudara Nafis dan saudara Rivan mengenai Penempatan objek “Bima X cara ia berkelahi terlihat sangat nyata dan tidak di buat-buat apa lagi ada efek-efek cahaya api-api yang sangat terlihat seperti bersinar kemerahan dan nyata ketika Bima X bertarung melawan monsternya. Dengan kekuatan super yang di milikinya, para monster akan takut untuk

datang dan mampir ke bumi kita Indonesia karena ada Superhero Indonesia yaitu Bima X yang memiliki kekuatan yang hebat, apa bila Bima X menendang dan memukul musuhnya. Aku sangat hapal sekali gerakan pada saat Bima X membasmi musuhnya karna terlihat keren sekali ka (wawancara Nafis dan Rivan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.00 - 11.30).

b. Warna dari obyek-obyek

Obyek yang mempunyai efek cahaya lebih banyak akan lebih mudah untuk dipahami, hal ini sesuai dengan pengetahuan informan terhadap film Bima X yang di mulai dari saat Bima X berkelahi melawan monsternya yang melampirkan efek-efek cahaya yang terkesan sebuah kekuatan istimewa dan terhebat dari Bima X. Berikut pendapat informan Akbar dan Ridwan tentang “Bima X cara ia berkelahi terlihat sangat nyata dan tidak di buat-buat apa lagi ada efek-efek cahaya api-api yang sangat terlihat seperti bersinar kemerahan dan nyata ketika Bima X bertarung melawan monsternya. Pada saat Bima X berubah (wawancara Akbar dan Ridwan pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 11.30).

c. Intesitas

Intesitas tinggi dalam menonton film Bima X akan memberi makna lebih bila sering di perhatikan. Hal ini juga di dapat oleh informan

Rizky dan Rivan tentang Intesitas menonton film Bima X. Berikut adalah pernyataan saudara Rivan “ Tahu dong itu film yang saya tunggu sekali, saya sangat suka film Bima X karna di filmnya sangat keren, banyak adegan yang menarik dari segi gerakan saat memukul dan menendang, serta kekuatan yang di keluarkan Bima X ketika menghadapi musuhnya, tentunya saya hapal sekali gerakannya. Bima X sangat lincah dan keren dalam bertarung. Saudara Rivan juga mempunya ka kaset DVD Bima X di rumah, terkadang juga nonton film Bima X di youtube. Saudara Rizky paling gemar saat Bima X saat bertarung melawan monster topeng besi yang sangat kuat dari monster-monster yang terkuat yang 3 kali lipat dibandingkan dengan monster yang sudah Bima X kalahkan sebelumnya”. Hal ini diketahui dari hasil wawancara peneliti kepada saudara Rivan terhadap informan yang berupa, seringnya informan menonton film Bima X yang tidak hanya di acara televisi bahkan informan juga sering menonton melalui DVD dan sering mengakses di youtube untuk menonton film Bima X. Kekuatan dari stimulus ini merupakan daya dari suatu obyek yang bisa mempengaruhi persepsi di SDN 4 Menteng Palangkaraya.

d. *Motion* (Gerakan)

Individu akan lebih banyak memberikan perhatian terhadap obyek yang memberikan gerakan dalam jangkauan pandangan di bandingkan obyek yang diam, berikut wawancara peneliti dengan saudara Fauzi

tentang gerakan di dalam film Bima X "Saya sangat suka sekali kalo saat Bima X membasmi para monsternya, menendang dan memukul dan mengeluarkan kekuatannya yaitu Garuda *Srake* yang sangat hebat ka, aku hapal sekali gerakan Bima X ketika membasmi monsternya dan hapal sekali cara Bima X berubah. Ketika Bima X mengeluarkan kekutan itu, lalu menendang monster tersebut dan maka monsternya akan meledak. Karna gerakan perkelahian Bima X terlihat nyata dan kaya seperti asli dan unik cara bertarungnya. Pada saat Bima X membasmi musuhnya Bima X tetap fokus dan selalu menang melawan musuhnya ia tidak pernah mengeluh untuk membasmi musuhnya. (wawancara Fauzi pada tanggal 2 Agustus 2016, jam 09.40).hal ini sesuai dengan hasil dari wawancara terhadap informan di SDN 4 Menteng Palangkaraya terhadap film tokoh Bima X yang menampilkan ternik gerakan bertarung yang menarik, sehingga hal ini juga dapat mempengaruhi persepsi informan di SDN 4 Menteng Palangkaraya.



Berikut data faktor yang mempengaruhi mempengaruhi persepsi siswa SDN 4 Menteng Palangkaraya :

Tabel 2. Faktor Yang Mempengaruhi Persepsi

Informan	Internal						Eksternal				
	Informasi	Perhatian	Kebutuhan	Pengalaman	Suasana Hati	Penempatan Objek	Warna Dari Obyek-Obyek	Keunikan	Intestias	Motion (Gerakan)	
Nafs	-	-	-	✓	-	✓	-	-	-	-	
Akbar	-	✓	-	-	✓	-	✓	-	-	-	
Fauzi	✓	-	-	-	-	-	-	-	-	✓	
David	-	-	✓	-	-	-	-	✓	-	-	
Ridwan	-	✓	-	-	-	-	✓	-	-	-	
Rizky	-	-	✓	-	-	-	-	-	✓	-	
Rivan	-	-	-	-	✓	✓	-	-	✓	-	